“La nuit sombre de l'âme”

Aldivan Teixeira Torres

La nuit sombre de l'âme

___________________________

Aldivan Teixeira Torres

©2018-Aldivan Teixeira Torres

Tous droits réservés.

E-mail:aldivanvid@hotmail.com

______________________________________ _________________________________________

Ce livre, y compris toutes ses parties, est protégé par le droit d'auteur et ne peut être reproduit sans l'autorisation de l'auteur, revendu ou transféré.

_____________________________________________________

Courte biographie: Aldivan Teixeira Torres, provenant d’Arcoverde-PE, développe la série le voyant. Il a commencé sa carrière littéraire à la fin de 2011 avec la publication de son premier roman Forces opposées le mystère de la grotte. Pour une raison ou une autre, il a cessé d’écrire et n’a pas repris sa carrière qu’au deuxième semestre de 2013. À partir de ce moment-là il ne s’est jamais arrêté. Il souhaite pouvoir contribuer, au moyen de ses écrits, à la culture Pernambucana et Brésilienne, en éveillant le plaisir de lire sur ceux qui ne possèdent pas encore l'habitude. ”Pour la littérature, l'égalité, la fraternité, la justice, la dignité et l'honneur de l'être humain pour toujours” est sa devise.

La vie nous fait vivre des jours sombres, remplis de tristesses dont nous ne souhaitons pas l’existence.

«La nuit obscure de l'âme» est la continuation du livre «Le voyant», étant donné que le personnage principal est revenu à une montagne en quête de réponses par rapport à une trouble période de sa vie, des moments ou il a oublié l’existence de Dieu, ses principes, allant jusqu’à se perdre dans les péchés. Dans la montagne, «le voyant» a pris contact avec deux «divins», qui l'ont guidé vers le savoir. En vain, il est profondément orienté vers les sept péchés capitaux et cela malgré l’expérience acquise, ses problèmes n'ayant pas été résolus, il doit alors se rendre sur une "île perdue", siège du royaume des anges.

Ce livre est une traversée pleine de dangers, de pirates ; une grande aventure en mer, nous apportant des réflexions et des interrogations, auxquels nous nous demandons s'il serait possible qu'un criminel peut se racheter une conduite après s'être complètement enfoncé dans une perte de mémoire, et au bout du compte s’il trouverait la paix pour ses crimes? ... Trouverait-il le pardon au fond de lui? Trouverait-il le bonheur? Ou serait-ce seulement une illusion, une trêve pour une nuit encore plus sombre?

Dévouement

Je consacre ce second livre de la série "Le voyant" à tous ceux qui m'ont directement ou indirectement encouragé à réaliser mes rêves, en particulier pour la publication de mon premier livre intitulé «Forces Opposées: Le mystère de la cave". En dehors de ceux-là, je ne dois pas oublié le créateur qui m'a donné les cadeaux et ma famille, bien qu’il ne m’a pas encouragé au début de ma carrière mais qui a toujours été à mes côtés pendant les bons et mauvais moments. Embarquons ensemble pour une nouvelle aventure!

Les deux fils

Il y avait un homme qui avait deux fils; Le benjamin dit à son père:

"Père, donne-moi ma part de la succession »

Il a donc divisé la propriété entre eux. Peu de temps après, le jeune fils rassembla tout ce qu'il possédait et partit pour un pays lointain, et ou il gaspilla ses richesses dans une vie folle et sans limites. Après avoir tout dépensé, il y eut une grave famine dans tout le pays, et il commença à être dans le besoin. Alors il alla s’engager auprès d’un citoyen de ce pays, qui l'envoya dans ses champs pour nourrir les porcs. Il désirait se remplir l’estomac avec les gousses que mangeaient les porcs, mais personne ne lui a rien donné.

Quand il retrouva ses esprits, il dit:

«Combien de domestiques que mon père a engagé, ont de la nourriture à épargner, et moi, je meurs de faim ici! Je vais partir, et je retournerai chez mon père, et je lui dirai:

‘’ Père, j'ai péché contre le ciel et contre vous. Je ne suis plus digne d'être appelé votre fils; Faites-moi un de vos employés ". Alors il se leva et alla chez son père.

Alors qu’il était encore loin, son père le vit et fut rempli de compassion pour lui; Il courut vers son fils, jeta ses bras autour de lui et l'embrassa.

Le fils lui dit: ‘’Père, j'ai péché contre le ciel et contre vous. Je ne suis plus digne d'être appelé votre fils.’’

Mais le père dit à ses serviteurs : ‘’Vite! Apportez la meilleure robe et habillez-le. Mettez un anneau à son doigt et des sandales à ses pieds. Apportez la vache engraissée et tuez-la. Faisons la fête et célébrons. Pour mon fils qui était mort et qui renait de ses cendres; Il s’était perdu et il s’est retrouvé.’’ Alors ils commencèrent les festivités.

Lucas 15,11-24

Sommaire

“La nuit sombre de l'âme”

La nuit sombre de l'âme

Dévouement

Les deux fils

Introduction

L’apres-cave

Le taxi

Le chemin vers la montagne

Le premier jour sur la montagne

La nuit sombre de l’âme

La premiere rencontre avec la gardienne

En attendant le défi

fierté

Un autre jour

Avidité

Réflexions sur le défi

Luxure

Retour à la cabine

Rencontrer l'Hindou

Parfaire

Colère

En savoir plus sur la colère

La jalousie

En savoir plus sur la jalousie

Réflexions importantes

Gourmandise et paresse

Adieux à l’Hindou

Le voyage

Le premier jour du voyage

Les Histoires du capitaine

Les sirènes

La découverte

La tempête

Le combat

Un jour sans espoir

Enfin, la lumière

L'Ile

Le palais

Préparation

Le vol

Le viol

Le terrorisme

L'Eldorado

Le mariage

Le premier jour après le mariage

Rêve inspirant

La routine et la loterie

Retour à la normalité

Le résultat de la loterie et la décision

Voyager et arrivée à Pesqueira

La vente aux enchères

La réunion

La réponse

Le début de la culture de la tomate

Les premières amitiés

Beaucoup de pluie et de soleil

La période de grossesse

La naissance

Décision importante

Quinze ans plus tard

Le parti et le désaccord

La révélation

Post-révélation

Quelques mois plus tard

Une nouvelle phase

Le cours préparatoire

Une journée à la plage

La fête

Le jour suivant

Nouvelle rencontre avec Marcia

Le parc

Théâtre

La période d'un an

L'examen d'entrée

Échec et victoire

La vie dans la rue

Les crimes continuent

Détermination de l’homicide

La réunion

La favela

L'implication dans le trafic de drogue

Un fait décisif: la confrontation avec la police

La promotion

Vivre la "nuit sombre »

Un nouveau fait important: Combat entre les gangs rivaux

Une nouvelle adaptation

Le psychologue

Le refuge

La première session

Réflexions de la vie

La deuxième session

Le détachement des choses matérielles

La troisième session

La découverte d'un nouvel amour

La prison

La conviction

30 ans d’exil

La fin de la vision

La sortie de l’île

Le voyage de retour

L’adieu

Rencontrer à nouveau la gardienne et l’Hindou

Conclusion.

Introduction

La «nuit obscure de l'âme» peut être définie comme un regard critique sur une phase très difficile par laquelle nous passerons tous, tôt ou tard. Il s'agit d'une période favorable à la condamnation ou, incroyable peut-il sembler, un salut inhabituel de la personne.

Pour parvenir à ce dernier, il est nécessaire de préciser le moment précis pour agir en face de la crise pour nous permettre de nous libérer de l'obscurité et entrer définitivement au sein de la bonté. Au long de ce livre, il sera montré les éléments clés pour le faire et y parvenir. En dehors de ces caractéristiques, le texte montrera aussi comment coexister avec les deux forces existantes de l'Univers et être capable de les contrôler adéquatement.

Je voudrais également souligner que le livre s'adresse à tous ceux qui, pour une raison ou une autre, n'ont toujours pas trouvé leur chemin dans la vie, mais n'ont pas perdu l'espoir de changer et qui sait peut-être obtenir la paix désirée que nous cherchons tous . En outre avec ce livre, j'espère contribuer à l'évolution morale et spirituelle de l'être humain. Profitez d'une bonne lecture et jusqu'à la prochaine fois, si Dieu le veut.

L’apres-cave

Salut, lecteur cela fait un moment! Il y a environ un an que je suis entré dans la grotte du désespoir et que j'ai accompli mon rêve de commencer ma carrière d'écrivain et par défaut je suis devenu un voyant, un être surdoué. Maintenant, je me sens prêt à poursuivre mes rêves. Avant cela, cependant, je vais brièvement dire ce qui m'est arrivé dans la période après la cave. Quelque temps après être monté sur la Montagne d'Ororubá, avoir rencontré le gardien, la jeunesse et le petit garçon et toujours face au fantôme et aux défis, je retournai chez mes parents, confiant, et victorieux, heureux et disposé à reprendre ma vie passée. C'est exactement ce que j'ai fait et avec dévouement dans le travail et les études, j'ai terminé l'université et obtenu de nouvelles idées pour continuer ma carrière. C'était un moment nécessaire et important, ce qui m'a donné une immense satisfaction, parce que mes efforts ont été récompensés. Cependant, je n'étais pas encore complètement accompli, car je n'ai toujours pas atteint la réalisation du plus grand rêve: Voir ma série "Le voyant" au sommet du monde de la littérature. Peut-être suis-je très prétentieux, mais c'est ma façon de penser, en fin de compte, je suis un voyant transformé par les pouvoirs miraculeux de la grotte du désespoir, la grotte la plus dangereuse du monde. Eh bien, laissez le destin en décider.

Avec le succès de la première tâche qui était de réunir les «Forces d'opposition», de les contrôler et d'aider quelqu'un à se retrouver, je peux dire que je me sens prêt pour la prochaine aventure. En pensant à cela, j'ai pris la décision suivante: Retourner à la terre sacré de la montagne d'Orobubá et rencontrer la gardienne afin qu'elle puisse m'aider avec le plus grand objectif de ce livre, qui est de comprendre la dangereuse et mystérieuse « nuit obscure de l’âme".

La décision prise, j’ai commencé à emballer mes valises, en séparant les objets les plus nécessaires: des vêtements, mon crucifix, ma Bible, ma montre de poche, un cahier, des produits de toilette essentiels et des livres pour me tenir occupé pendant et après le voyage. Après avoir organisé tout cela, je suis allé à la cuisine avec l'intention de dire au revoir à la famille. Trouvant ma mère, je l’enlaçait et commençait le dialogue difficile:

—Chère mère, je viens vous dire que j'ai décidé de retourner au village de Mimoso dans le but de réaliser la deuxième étape de mon évolution critique, spirituelle, morale et humaine. C'est un voyage strictement nécessaire pour que je puisse enfin comprendre ce qui m'est arrivé auparavant, ma nuit obscure de l'âme, et c'est une situation commune à tous les mortels.

—Un autre voyage à Mimoso? Est-ce que tu ne peux pas voir à quel point c'est fou, mon fils? Ta place est à mes côtés. Pourquoi cette nuit sombre est-elle si importante au point de vouloir m’abandonner?’’

—Je vais à Mimoso pour poursuivre mes rêves. La première étape a été accomplie, mais c’est le passé et maintenant je suis à la recherche de nouveaux défis. Je crois que la réponse se trouve dans les montagnes et c’est pour cela que je vais là-bas. Maman essaie de comprendre, tu m'as élevé pour le monde et pas pour toi. Rappele-toi que je suis le voyant, le seul être humain qui a survécu à la grotte du désespoir, et j'ai mes responsabilités envers les lecteurs et le monde. Au lieu d'essayer de me convaincre de ne pas y aller, tu devrais m'encourager, parce que j'ai pris ma décision. De toute façon, je voulais te trouver pour t’enlacer.’’

Cela étant dit, je suis allé vers ma mère et nous nous sommes enlacés. Ce geste, tendre et vigoureux, a rechargé mes batteries et c'était exactement ce dont j'avais besoin pour faire face aux prochains défis, y compris celui-ci. Après l'avoir embrassée, je finis par dire adieu à ma mère et marcher en directions des portes les larmes aux yeux. Entre temps, j'examinais mentalement mes plans pour le voyage. Qu’est ce qui allait m'attendre? Je n'avais pas la moindre idée. J'étais seulement dans la certitude que ce serait des expériences revitalisantes et dynamisantes . Lecteur, continuons ensemble.

Le taxi

Après un moment, je quittais finalement la maison. Immédiatement je commençais à chercher un moyen de transport confortable, calme et économique pour arriver à Mimoso. J'analysais toutes les possibilités et finis par décider que le plus viable était un taxi, car la distance n'était pas si grande(24 Km). Une fois la décision prise, j'utilisais mes ressources pour attirer l’attention du premier passant. Après quelques tentatives, j’en ai finalement eu un. La voiture s'arrêta, j'entrais, fermais la porte et me mit à l'aise. Pendant ce temps, je sentais que j’étais scruté par le conducteur, avant même qu'il me demande:

—Ou puis-je vous emmener Monsieur?

Je le regardais et je répondit simplement:

—Nous allons à Mimoso, un endroit près de la montagne sacrée de Ororuba.

Ceci étant dit, il me regarda avec mépris, disant :

— Eh bien, je sais très bien où est Mimoso, allons-y. Cependant, je ne savais pas que la montagne d'Ororuba était sacrée. Dites-moi en un peu plus sur cette histoire.

Sans vouloir perdre trop de temps à ce stade, je lui promis:

—C’est une longue histoire. Je vous la raconterai pendant le voyage. Pouvons-nous y aller? Je suis anxieux d’arrivé à destination.

Il acquiesça, cependant mécontent et ensuite la voiture démarra à une vitesse moyenne. Entre temps, de temps en temps, le conducteur me scruta. Qu’est ce qu’il penserait de moi? Je pensa pendant un moment et je vint à la conclusion que sa réaction était naturelle, après tout seulement quelques-uns connaissaient le secret de la grotte. Cependant je ne suis pas un imbécile pour qu’il me traite ainsi. En conséquence, je finis par lui dire la vérité.

—Chauffeur, je suis prêt à vous expliquer. Quel est votre nom?

—Je m’appelle Aurelio, quel est le votre?

—Je m’appelle Aldivan, mais vous pouvez m’appeler le voyant ou le fils de Dieu. Je vais élaborer afin que vous puissiez croire en la déclaration que j'ai faite il y a un moment.

—Je suis prêt. Vous pouvez me dire.

—Il y a environ un siècle, les tribus Xukuru étaient en guerre à cause des ruses d'un sorcier appelé Kualopu. Pendant longtemps, de nombreuses batailles se sont déroulées et la nation Xukuru était en voie de disparition. En pensant à cela, un sorcier aimable décide d'intervenir. Il a fait un pacte avec les forces de l'Univers, offrant sa vie en échange de la fin de la guerre. Après ce pacte, un miracle s'est produit. Le sorcier fut tué et la guerre fut terminée. Le sorcier a payé le prix et la paix a été restaurée. À partir de ce jour, la montagne d'Ororuba devint sacrée et la grotte du désespoir, située sur son sommet, reçut des pouvoirs miraculeux capables de transformer n'importe quel rêve en réalité, à condition que les rêves ne soient pas égoïstes. C'est la deuxième fois que j'ai le plaisir de vivre sur la montagne.

—Très intéressant. Vous dites que c’est la deuxième fois que vous y allez. Comment était la première fois?

—C'était il y a un an. J'étais un pauvre rêveur à la recherche de connaître et de contrôler mes «forces adverses». Avec cet objectif, j'ai escaladé la montagne, atteint le sommet, rencontré le gardien (un être miraculeux connaissant des mystères profonds), j’ai accompli des défis, rencontré le fantôme, la jeunesse et le petit garçon, et enfin je suis entré dans la grotte. Cette dernière expérience a changé complètement ma vie, parce que je suis devenu le voyant, un être capable de surmonter les barrières temporelles et spatiales et omniscient à travers ses visions. Avec mes nouveaux pouvoirs, je pouvais comprendre les sentiments les plus profonds et les intentions des autres. En attendant, je ne peux toujours pas dire que je suis prêt. La vie est un apprentissage éternel dans lequel la grotte n'était qu'une étape. Maintenant je suis prêt pour de nouveaux défis d’ou mon retour. Cette fois, je veux comprendre ma nuit sombre de l'âme, la signification de tout ce que j'ai vécu il y a deux ans. Je crois que je trouverai des réponses dans la montagne ou au moins je commencerai un nouveau voyage.

—Votre histoire est vraiment impressionnante. Je vous crois, parce que je pouvais sentir votre sincérité. Je n'ai pas compris une chose, quel est le sens de cette expression, la nuit noire de l’âme?

—À l’heure actuelle, je ne connais pas le sens complet de la nuit noire. Mais je peux vous donner une idée de base, c'est le moment où nous nous détachons des forces bénignes de l'Univers pour ne penser qu'à nos vanités. Ce moment est critique, capable de détruire ou de sauver l'âme d'un être humain, dépendant du cas.

—Je pense que je comprends. J'ai déjà expérimenté la nuit noire quand j'étais infidèle à ma femme avec des femmes de la nuit. Quand elle m'a quitté, j'ai réalisé la valeur de ce que j’avais perdu, je me suis repenti et nous avons réussi à recoller les morceaux. Dès lors, j'étais un nouvel homme.

—Ce qui vous est arrivé, je peux vous garantir que c'était un laps de temps. En effet, la nuit sombre est bien plus profonde que nous ne pouvons l'imaginer. J'espère trouver les réponses dont j'ai tant besoin.

—Bonne chance dans vos recherches. Je peux voir que vous êtes un garçon instruit, intelligent et déterminé. Les personnes déterminées atteignent toujours leurs objectifs.

—Je vous remercie. Maintenant, je dois méditer et me reposer. Ne me réveillez pas jusqu'à ce que nous ayons atteint notre destination.

Aurelio me rassura et puis je me concentrais sur mon intérieur, oubliant toutes les préoccupations. Peu à peu, le corps se détendit et les sens extra-sensoriels se réveillèrent. Bientôt, je commençais à voir des images déformées et confuses. Un peu plus tard, bercé par la force des pensées, je me vit dans une immense plaine de tous les côtés. Je fut exactement au milieu de cet endroit. Du côté droit émergea un soleil brûlant et fort. Il nettoya toutes mes impuretés et me donna une sensation de paix et de liberté.

Au meme moment, à partir du côté gauche apparut un nuage épais et sombre, apportant une atmosphère lourde, pleine de sentiments et de pensées négatives. Cette force était capable de condamner tous ceux qui se trouvaient à proximité, ceux qui étaient absorbés par son ombre. A côté, je me sentis coupable, même sans avoir eu un jugement équitable. Les deux forces se rapprochaient incessamment, produisant en moi la rencontre des deux «forces opposées», qui me semblait que j'avais pu les contrôlé auparavant. Peu de temps après, entre les deux forces, un ange apparut et il portait sur le visage la marque du choix de mot. Je l'invoquais, et le choc entre les deux forces opposées s'arrêta, au moins temporairement, me laissant un peu plus détendu. Même si, après l'invocation, l'ange, le soleil, le nuage sombre, le décor, tout disparut et peu à peu je ne fut plus libre des interactions possibles de la nuit sombre, qui semblait faire partie de chaque individu. Je devins consciencieux. Finalement je me réveilla. Je sentais que j’étais au même endroit, à l'intérieur d'un taxi en mouvement. Qu'est-ce que tout cela signifie? Pour trouver des réponses, je regardais par la fenêtre et je vit que j’étais presque à ma destination. J’étais heureux, car j’allais obtenir des réponses.

Le chemin vers la montagne

Enfin la voiture arrive à destination et s'arrête. Immédiatement, je saisis ma valise et je sors avec conviction. En partant, je commence à imaginer tous les aspects du centre du village. À première vue, il semble très calme et accueillant tout comme la dernière fois. Je commence à avancer et quelques personnes connues viennent me rencontrer, en proposant d'aider. Je les remercie et de suite nous commençons à bavarder. Après un bref moment , je dis au revoir, en utilisant comme excuse une affaire d’ordre important et urgent à la montagne. Je reprends ma marche, portant la lourde valise et ayant des préoccupations indésirables. Qu'est-ce qui m'attendra après avoir franchi la montagne pour la deuxième fois? Comment serait cette chère gardienne? C'étaient quelques unes des questions qui me travaillaient la tete.

Je continue à marcher et pour la première fois je me sentis fatigué. Les circonstances me font arrêter un moment et une angoisse envahissa mon être complètement de nouveau. Qu'est-ce qui m'arrivait? Où était l'esprit, la foi et l'énergie de l'aventurier, qui a commencé son rêve il y a un an? À ce moment, tout portait à croire que je n'étais plus la même personne. Avant de plonger dans le désespoir total, je décide d'analyser impartialement la situation. Dans une période courte et intense après la grotte, des situations tout à fait défavorables se sont produites, ce qui m'a fait reconsidérer la personne que j’étais. Cependant, à ce moment, je conclus qu'il était nécessaire de revenir à moi-même, le rêveur. Sans cela, je ne serais certainement pas capable de faire face à tous les obstacles qui m'ont peut-être séparé de la pleine compréhension de la nuit sombre de l'âme. En pensant à cela, je respire et exhale profondément à la recherche de l'énergie capable de me guider, et lorsque je crois que je l'ai atteint, je marche à nouveau. En ce moment, je me sens déjà plus détendu et réconforté, bien que je ne soit qu'au pied de la montagne.

Plus je m’éloigne du pied de la montagne et plus les voix de la montagne commencent à retentir. Je me sens confus et étourdi, parce qu'elles sont vraiment assourdissantes. Comme l'autre fois, elles essaient de me persuader d'abandonner. Au delà des voix, mon sixième sens est soumis à une séquence d'images. En elles, je vois le feu, la douleur, les actions inhumaines, les trahisons, la rencontre des forces adverses et la nuit sombre de l’âme. Pendant un court moment, je perdit conscience et je me vit à l'époque coloniale du Brésil. Je vois le commencement, le milieu et la fin de toute la période. Dans cette vision rétrospective, je vois le premier contact entre les titulaires innocents du Brésil, les Indiens, et les étrangers qui derrière leur apparence amicale cachent leurs réelles intentions. Ils sont accueillis, et sans que les hôtes ne les soupçonnent, ils essaient par tous les moyens de trouver et piller les richesses. Lors de leur première tentative, ils ne trouvent pas ce qu'ils cherchent et partent. Plus tard, ils reviennent et asservissent violemment les Indiens, exploitent leurs ressources naturelles et causant ainsi un des plus grands massacres ethniques de tous les temps. Cela représente le feu de la nuit sombre de l'âme, un feu qui a détruit des vies, des rêves et des espoirs.

À un autre moment, je me vois dans les camps de concentration nazis, pendant la Seconde Guerre mondiale. Dans cette vision, l'aspect de la nuit sombre des oppresseurs est apparent, parce qu'ils agissent dans le mensonge, avec ruse, sang-froid et le mal sans aucune limite. Je suis soumis à des scènes très fortes de violation des droits de l'homme et cela me fait fondre en larmes. Comment les êtres humains, oeuvres et reflets du Créateur, peuvent-ils être capables de telles atrocités et de tant de haine? Des gens comme ça, des nationalistes et des préjugés, qui font que Satan ressemble vraiment à un ange. Cela représente la douleur de la nuit sombre de l'âme et c’est un chemin sans retour possible.

Un instant plus tard, je suis emporté par une explosion de végétation, plus précisément la forêt amazonienne. Je survole la zone et à un certain temps je vois une grande clairière dans la forêt. Je décide d'atterrir pour examiner. Sans beaucoup de surprises, je rencontre des hommes avec divers types d'outils, visant à abattre la plus grande quantité d'arbres possible, dans une zone qui devrait être dédiée à la conservation de l'environnement. La situation me fait pleurer de nouveau et je maudis la source de puissance et de richesse qui est la cause de tout cela. Dans un autre endroit, non trop loin, la nuit sombre est à son apogée avec l'assassinat aveugle de la faune. Je suis énervé par la situation et me demande: De quel droit l'humanité doit-elle agir de cette façon? Nous ne sommes pas les propriétaires de ce monde, mais seulement les invités passants qui devrait le respecter et le préserver. À ce rythme, nous n'aurons même pas un avenir pour les générations à venir. Cela représente les actions inhumaines de la nuit sombre.

Un peu plus tard, je me vois à Jérusalem, la ville sainte. Je vois un homme simple, fils de charpentier, enseignant, adonnant, exaltant, menant des guérisons et des miracles et ouvrant les portes du ciel à tous les pécheurs. En même temps, je vois l'envie d'une minorité puissante de planifier un piège pour le maître. Pour atteindre leur but, ils rejoignent l'ennemi, Satan, personnifié par Judas. Avec son aide, ils peuvent arrêter le maître et profiter de la situation pour le torturer, l'humilier et finalement le tuer. Cependant, même la mort ne peut vaincre ou détruire celui dont le père a créer la vie. Après trois jours, il a ressuscité glorieux de la tombe tandis que le traître est mort et donné aux tourments fournis par la nuit sombre. Après la résurrection, Jésus apparaît à ses disciples et fait quelques recommandations. Parmi eux, il est très clair qu’il ne faut pas porter préjudice, quoi qu'il puisse être. Tout le monde, sans exception, a le droit à une vie pleine et le salut de la nuit sombre de l'âme est possible pour ceux qui croient en lui. Cela représente la trahison de la nuit sombre de l'âme et celui qui la trahit.

Dans un autre moment je me vois dans la lutte des forces opposées et l'émergence des doutes concernant la nuit sombre de l'âme. La bataille finale du livre précédent m'a montré comment la bonté est puissante et comment elle peut changer des vies. La seule condition pour qu’une telle chose se produise, c'est que nous nous libérons de tous les sentiments qui sont mauvais, tels que la haine, l'envie, l'avarice, l'égoïsme, l'égocentrisme entre autres. Après avoir vu toutes ces situations le tourbillon d'images dans mon esprit commence à disparaître progressivement. Un peu plus tard, je reprends connaissance et je me sens bien. Je décide immédiatement de reprendre ma marche, parce que le sommet est encore loin. Les voix de la montagne s’arrêtent et donc je commence à escalader la montagne plus détendu. La peur, la honte et l'agitation ont été laissées derrière. Je pense aux visions auxquelles j'ai été soumis et mon désir d’explorer se renouvelle. Qu'est-ce qui m'attend? Honnêtement, je ne savais pas. Quoi qu'il en soit, je suis déjà prêt à affronter et surmonter les défis. Après tout, j'étais le voyant, un être doté d’un don qui était le seul homme à pouvoir faire face à la caverne du désespoir et à la conquérir.

Avec l'objectif de trouver des réponses à mes angoisses profondes, je continue et je réussis à terminer un tiers de la marche. À ce moment précis, je m’arrête de nouveau pour me reposer. Je saisi l’opportunité de réhydrater mon corps et mon esprit. Bientôt, il me vient à l'esprit la lutte de l'escalade précédente et comment je me suis senti seul et inexpérimenté au bout du monde. Je n'étais qu'un rêveur à la recherche de la dernière chaîne d'espoir de réaliser mes rêves à travers une grotte miraculeuse et qui a réussi à survivre à une montée escarpée. Après la montée, je me souviens des moments que j'ai passés là, y compris avec le gardien, le fantôme, le jeune, le petit Renato, les défis et l'entrée dans la caverne la plus dangereuse du monde. J'avais réalisé en partie mes rêves avec la victoire que j'ai obtenue, mais la situation réelle est totalement différente. Je suis maintenant le voyant à la recherche de la deuxième étape de l'évolution. Le premier a été accompli, j'ai réuni les forces adverses et aidé quelqu'un à se trouver. J'étais à la seconde étape qui consiste à découvrir la nuit sombre de l'âme, la même nuit que la gardienne avait mentionnée lors de notre dernière rencontre. Une nuit qui a pu sauver ou condamner l'individu. Je commence à marcher de nouveau lentement, avec l'intention d’économiser de l'énergie, parce que c'était encore le matin et j'avais tout le temps du monde pour me préparer à rencontrer à nouveau la dame gardienne, une dame étrange que je ne connaissais toujours pas très bien. Qui était-elle? Meme moi je l’ignorais, malgré avoir vécu avec elle pendant plus de sept jours. Tout ce dont j'étais sûr c’était qu'elle avait été d’une grande aide pour moi afin de comprendre mes forces adverses et de les réunir comme j’ai pu le faire. Cette fois, je ne croyais pas que ça allait être différent et je me sentais prêt pour les nouveaux défis et les révélations, même si je devais faire des sacrifices. En fin de compte, la connaissance a son prix et j'étais prêt à payer pour elle en intégralité.

Je continue à marcher à un rythme lent mais régulier, ayant fait la moitié de la distance. Soudain, j'ai regardé en bas et là était mon cher village appelé Mimoso. En l'examinant et en l'analysant, j'arrive à la conclusion qu'il est très important pour moi, parce que c'est exactement à cet endroit que j'ai eu ma première aventure: En voyageant à travers le temps, j'ai rectifié l'injustice, rassemblé les forces adverses et j'ai aidé quelqu'un à se retrouver. Les moments que j'ai passés là étaient des moments de croissance critique, humains et spiritualité que je n'oublierai jamais. Je me souviens de tous les faits passés, et je pense que j'étais tout simplement mieux préparé compte tenu les événements passés. Après un certain temps d'extase, je recommence à me concentrer dans mon objectif, fixant le chemin qui donne accès au sommet de la montagne. À ce moment, les pierres se déplacent comme si cela voulait dire quelque chose. Est ce que je fonçais tout droit vers l’échec? Est-ce que cette nuit sombre était-elle trop dangereuse?

Eh bien, c’est ce que j'essayais de découvrir et j'étais tout près du but, parce que j'ai déjà franchi trois quart du chemin. Cela m'a rendu heureux et cela a été une conquête de ma dernière aventure, parce qu’exactement à la grotte, j'ai été confronté à trois portes représentant le bonheur, l'échec et la peur. En pensant à cela, je me souviens que ma connaissance a été décisive dans le choix de la porte du bonheur en ignorant les autres. Cette fois, j'espère avoir la même inspiration.

Je marche de nouveau et après quelques pas je me rapproche du sommet, ce même sommet accueillant où j’ai accompli les défis la dernière fois. Il y en a eu au total trois, et ils ont évalué mes capacités et mes compétences. Ce n'est qu'après avoir passé des tests grandeur nature que j’ai pu entrer dans la grotte sacrée et commencer une aventure visant à rassembler les forces adverses. Cette fois, je crois que ce ne sera pas différent, mais je n'ai aucune idée de ce qui m'attend. En fin de compte, j’en sais très peu sur le sujet en question.

Je rassemble mes énergies restantes pour continuer à marcher et essayer de découvrir l'inimaginable. Encore quelques pas et finalement j’atteins le sommet. En arrivant là, je sens le soleil briller plus intensément, une douce brise souffle, et je peux écouter clairement les voix modifiées. Ce qu'ils révèlent est un secret absolu que je ne peux pas révéler. Pour accéder à sa compréhension et son contenu, il est nécessaire de monter la montagne sacrée comme je l'ai fait.

Un nouveau défi est lancé. Continuons ensemble, lecteurs.

Le premier jour sur la montagne

Je viens d'arriver et cela me rend plus détendu. Je regarde la montre de gousset et je réalise que l'heure du déjeuner est proche et immédiatement, j'ouvre la sacoche pour obtenir quelque chose à manger. Parmi les nombreux sentiers disponibles, j'ai choisi le même que celui de la dernière aventure et que je connais déjà, ne prenant ainsi pas le risque de me perdre au sommet vaste et énigmatique. Quelques minutes plus tard, j'arrive à avoir un aperçu sur un bananier et un cocotier. Je suis en sécurité, du moins pour le moment.

Je me rapproche et, lorsque j'arrive exactement à l'endroit, je grimpe au bananier et au cocotier avec la même foi et les mêmes griffes acérées qui m’ont permis de franchir la montagne; Je récolte les fruits, descends, mange et me repose un peu. En attendant, je ne perds pas trop de temps, car je dois encore trouver le bois pour construire ma cabane. C'était strictement nécessaire pour me protéger des animaux sauvages. Ayant obtenu ce dont j'avais besoin, je remonte.

À mon retour, je commence à construire ma demeure, mais le temps passe et il n'y a aucun signe de la gardienne. Qu'est-ce qui pourrait lui être arrivé ? Était-il possible qu’elle n'existe plus? Eh bien, si c'était le cas, je serais vraiment perdu, parce que je crois toujours qu'elle est la clé ou du moins la flèche qui me pointe vers le chemin désiré de la nuit sombre de l'âme. J'essaie de ne pas penser au pire et continuer à construire mon toit temporaire et comme j’en ai déjà l'expérience, il sera assez solide pour ma sécurité pendant la nuit. Avec beaucoup de dévouement de mon côté, mon toit est enfin prêt. Je décide de me reposer un peu, parce qu’il faisait presque nuit.

Un moment plus tard, un vent froid souffle et j'ai un mauvais sentiment. Que va-t-il se passer? Je scrute les environs et cela me donne plus de signes sur le fait que la montagne est sur le point de réagir à ma présence. Il était prévu, en fin de compte, que je marchais sur les terres sacrées, sans même demander la permission. Avec toutes ces restrictions et conditions, je décide de me verrouiller dans la cabine et attendre le lendemain, la nuit tombait déjà. Bonne nuit, lecteurs. Jusqu'au prochain chapitre.

La nuit sombre de l’âme

Je suis heureux et détendu au sommet de la montagne sacrée qui a facilité l’atteinte de mes objectifs. Il fait beau, je suis seul, mais ça ne me fait pas peur, parce que j'ai appris à contrôler cette faiblesse grace aux forces opposées. Tout d'un coup, l'apparence de la montagne commence à changer brusquement: le sol disparaît sous mes pieds, je commence à flotter dans l'air, des nuages sombres dans le ciel se rapprochent et à chaque minute une angoisse mystérieuse comprime ma poitrine. Simultanément, du côté nord, apparaît un groupe d'Indiens mené par Kualopu, sorcier des ténèbres. À mesure qu'ils s’approchent, les nuages sombres dans le ciel se rassemblent encore plus importants, couvrant complètement le soleil, laissant le jour ressembler à la nuit. En regardant le décor, j'entends Kualopu prononcer des mots inintelligibles, comme essayant d'expulser ses forces occultes. Quand il fait cela, les nuages sombres se déplacent rapidement et enveloppent tout mon corps. En même temps, un cercle de lumière m'entoure, me retenant sans espoir. Ensuite, les forces gravitationnelles sont ébranlées et une sorte de tunnel temporel est formé. Immédiatement je suis poussé contre le tunnel, et en le touchant je suis soumis à une série de visions. En elles, je voyage vers le monde des esprits, plus exactement pour une rencontre entre esprits plus développés. Lors de ladite réunion, ils sont placés, ils parlent démocratiquement, spécifiquement sur le partage des forces opposées. En fin de compte, il est convenu le rendement de chacun et la détermination des aspects en corrélation à la nuit sombre de l'âme. Il faut souligner que rien n'est très clair, parce que ces mystères ne sont pas à la hauteur de l'être humain. Après la fin de la réunion, un bébé en pleurs a été entendu et la vie a commencé.

L'enfance est une période de découverte et de découverte de soi. Dans cette période, la famille a un rôle primordial dans la formation de chaque individu. Les parents ont le devoir d'être le fondement moral nécessaire pour faire en sorte qu’ils soient des personnes justes et bonnes. S’intéressant toujours au sujet de l'enfance, c'est aussi à ce stade que les perceptions extra-sensoriels sont à leur apogée. Notamment, mes visions révèlent quelques-uns de ces moments: Le vampire de la maison hantée, la femme qui se lève du sol pour effrayer, le mort demandant de l'aide pour trouver la lumière si désirée, entre autres. Dans chacune de ces situations apparaît le détresse de l'inexplicable et les questions qui semblent ne jamais s'arrêter. Sommes nous seuls dans l'univers? La porte entre les deux mondes est-elle vraiment fermée? Celui qui avait les réponses à ces questions pourrait écrire des livres merveilleux.

Pourtant, l'adolescence et la phase adulte sont les moments les plus adéquats pour solidifier les concepts acquis durant l'enfance. Dans mon cas, c'est aussi la phase des doutes et de l'espoir, d’une part en général et d’autre part dans les cas particuliers. Un rêve apparaît: Viser à être écrivain. Il commence par une simple collection de passages bibliques des livres de l'Ecclésiaste, de la connaissance et des proverbes. Quelque temps plus tard, la crise arrive et la vision d'un médium apparaît. Peu après, vint le chômage et le début de la nuit sombre de l’âme. À ce moment, le cercle se brise et j'entre en contact avec tout ce qui était mauvais pour moi et cela m'a fait croire que je n'étais pas un être digne. Les ombres de la nuit noire se renforcèrent et les voix me condamnent de quelque chose dont je n'avais pas le contrôle et ce n'était absolument pas de ma faute. Je me révolte et je crie haut et fort: Je suis aussi fils de Dieu! Avec cette attitude, la vision de la nuit sombre disparaît et je me sens mieux.

Je commence ensuite à voir mon parcours qui m’amène à ce jour. Je quitte la maison, heureux avec la dernière lueur d'espoir de voir mon rêve devenir réalité. En cherchant le rêve, j'arrive à Mimoso, grimpe la montagne d'Ororuba et atteint le sommet, rencontre la dame gardienne, le fantôme, la jeunesse et le petit garçon; J'accomplis des défis et j’entre enfin dans la dangereuse caverne du désespoir, la grotte capable de réaliser les rêves les plus profonds. À l'intérieur, en évitant les pièges et les mis en scènes, j'arrive enfin, avec beaucoup d'effort dans une pièce secrète, où je suis devenu le voyant, un être spécial et sur-doué, capable de comprendre les cœurs les plus tourmentés. À peu près prêt, je quitte la grotte et là commence une aventure inimaginable sur la durée. Mon objectif dans le voyage était de poser les bonnes injustices, d'aider quelqu'un à se retrouver et à rassembler les forces adverses. Le résultat de tout cela est un livre avec le même nom. Après avoir vu tout cela, la séquence des visions se décompose et encore la nuit sombre se rapproche, et avec cela, le cercle de lumière réapparaît en moi et me conduit à courir à travers l'avenir sans qu’il soit apparent. Rapidement, j'arrive à la fin de la ligne, je meurs, je vais au jugement, et la nuit sombre reste autour de moi. Dans l'auditoire, la nuit prétend me posséder en raison de toutes mes actions passées. Le juge écoute les arguments et je reste dans l'attente. Un instant plus tard, un abîme s'ouvre sous mes pieds et je suis aspiré férocement en elle. Je commence à tomber très rapidement dans un intervalle de temps qui semble une éternité. Quand je suis presque au fond, je suis pris par des mains et des bras forts. Je regarde rapidement vers l'être qui m'a sauvé, et c'est un ange avec de belles ailes. Sur son visage il est écrit: Repentir. Nous retournons dans le même sens et la nuit noire n'a plus de pouvoir sur moi. Un peu plus tard, j'arrive au Ciel et je vais vivre en compagnie des êtres les plus évolués de l'Univers, travaillant avec eux pour maintenir le miracle de la vie. Et ainsi commence une nouvelle phase.

La premiere rencontre avec la gardienne

Un jour nouveau commence: les oiseaux chantent, le soleil apparaît et la brise matinale enveloppe tout mon corps et me réveille dans cette atmosphère mystique qu’est la montagne sacrée. À cet instant précis, je pense à la nuit d'avant, en concluant que c'était une nuit à oublier, parce qu’elle ne rapportait pas de bons souvenirs, du fait que le sol était dur et du rêve inhabituel que j’ai eu. Qu’est ce qui m’attendait à la montagne? Je pense que c'est une volonté implacable de gagner sur un sujet que j'ai proposé d'en apprendre plus dessus et donc d'évoluer. En essayant de rassembler la force nécessaire pour cela, je me lève, je m'étends, je déjeune et je ne vois rien de plus que la dame gardienne de la montagne. Nos yeux se rencontrent et dans une évaluation rapide, je me rends compte qu'elle a l'air plus jeune que la dernière fois que nous nous sommes rencontrés. Je lance donc une conversation.

—Gardienne? Est-ce vraiment vous ma dame? Je te cherchais désespérément.

— Je le savais, mais je ne sais pas pourquoi. À quel honneur dois-je la visite du rêveur, fils de Dieu, que je n'ai pas vu depuis si longtemps?

Avant meme que j’eusse le temps de répondre, nous nous enlaçons immédiatement, et cela me laisse plus détendu et confiant. À ce moment-là, j'étais absolument certain que je pouvais compter sur son aide pour démêler les mystères et répondre à mes plus profondes angoisses. Après le moment de l'euphorie, nous nous séparons l’un de l’autre, nous nous sommes assis face à face et nous sommes revenus à nos moutons.

—Je suis venu chercher des réponses sur la nuit sombre de l'âme, un moment que j'ai vécu il y a environ deux ans, mais qui me laisse encore avec beaucoup de doutes et d'angoisses. Apres un temps de reflexion, je suis arrivé à la conclusion qu’étant donné que la montagne m'ait apporté tant de bonheur dans le passé, ce pourrait être la reprise d'un nouveau voyage, ardent et dangereux.

—Je comprends. Mais pourriez-vous me donner une idée de ce que vous appelez la nuit sombre de l'âme?

—Bien, malgré le fait que je n'ai pas suffisamment évolué, je peux vous donner une idée de base. La nuit sombre est exactement le moment où nous nous déconnectons du sacré, de Dieu, et ne pensons qu'à nos propres vanités. C'est un moment où l'obscurité est intense et cela peut condamner ou même sauver une personne.

—Une définition appropriée, mais incomplète. Apprend jeune homme, la nuit sombre est beaucoup plus profonde que ce que nous imaginons et seulement les esprits les plus évolués sont vraiment capables de la contrôler et de la comprendre. Êtes-vous prêt à risquer une fois de plus? Si vous êtes, je pense que je peux vous aider dans votre voyage. Cependant, je dois vous avertir que vous n'allez pas trouver exactement ici toutes les réponses dont vous avez besoin. Beaucoup de courage vous sera nécessaire ainsi que de la détermination de votre côté pour faire face à de nouveaux défis imprévus.

—Je ferai tout ce que la maîtresse me commande. Vous pouvez croire que je suis prêt à aller droit au fond de la question, même si je dois faire des sacrifices difficiles et compliqués. Eh bien, quelle sera la première étape cette fois?

—Premièrement, vous devrez connaître profondément les sept péchés capitaux, car normalement ils ouvrent les rideaux des ténèbres. Avec moi, vous aurez trois défis, et si vous les passez, vous passerez à la deuxième phase. Au total, il y a trois phases avant que quelqu'un puisse enfin comprendre le sens profond de la nuit sombre. Soyez prêt, car cela ne va pas être facile. En outre, je dois vous faire savoir que beaucoup de ceux qui prennent ce chemin face à tant de risques, y ont laissé leurs vies. Voulez-vous continuer? Si vous dites oui, sachez que votre premier défi est prévu pour ce soir.

—Oui. Je suis prêt à payer le prix fort pour la connaissance ultime. Je suis prêt.

—Passez une bonne journée. Je serai de retour ce soir.

Sur ces paroles, la dame gardienne me salua affectueusement. Je commence à me préparer pour la nuit. Que va-t-il m'attendre? Continuons ensemble, lecteur.

En attendant le défi

Je continue à me préparer, sans remarquer que le temps passe et il est midi. Dès lors, je me concentre sur le déjeuner, parce que j'avais déjà faim. Je prends la nourriture que j'ai rapportée de la campagne et commencer à la préparer. Au début, pendant un court moment, un léger souci perturbe mes sentiments, et je me demande: qu'avait voulu dire la dame gardienne avec l'expression «Beaucoup ont déjà laisser leurs vies en quête des réponses»? Sa signification était-elle totalement littérale? Eh bien, j'étais parfaitement préparé en quelques sortes à courir les risques nécessaires pour atteindre ces connaissances ardues et le succès respectif dans l'aventure. En pensant à cela, je conclus que depuis la première fois que je suis arrivé à la montagne, j'ai démontré suffisamment de courage, de force et de foi pour relever les défis et faire face aux obstacles jusqu'à obtenir finalement la permission d'entrer dans la grotte sacrée du désespoir qui était, à ce jour, mon dernier espoir de succès. Analysant mieux cette partie de mon objectif, je finis par conclure que j'avais vraiment une chance de réussir. Au final, je suis devenu le voyant, un être surdoué, capable de transcender le temps et la distance en quête d’objectifs.

Après la courte analyse, je décide de me concentrer uniquement sur le déjeuner et de m’alimenter. Immédiatement, je décide de me coucher sur le lit improviste que j'ai fait, parce que j'avais besoin de temps pour récupérer et rassembler de l'énergie pour le défi de la nuit. Après un moment, j'ai sommeil et un sommeil rafraîchissant me reprend complètement. Pendant mon repos, j'avais des rêves révélateurs, mais indéchiffrables. Après l'agitation de l'un d'eux, je me réveille, et en regardant ma montre de poche je réalise que c'est presque la nuit. Aussitôt je me lève avec l'objectif d'observer la nuit et d'attendre d'être contacté par la gardienne.

fierté

En sortant, la tombée de la nuit me rend plus anxieux et plus nerveux. À quoi ferais-je face? Quel serait le premier défi? C'étaient quelques-unes des questions qui parcouraient mon esprit inquiet. Un peu plus tard, j'essaie de me contrôler et de réaffirmer ma décision à moi-même, que je ferais face à tous les obstacles, quels qu'ils soient. La stratégie semble juste, et je me sens plus confiant et avec une grande détermination,notamment grace cet instinct de scoutisme aventureux de la mission précédente. Je suis heureux et je me promets que je découvrirais toutes les facettes fascinantes de la nuit sombre de l'âme, si dangereuse et sombre. Alors, je décide d'entrer dans la cuisine de la cabine avec l’intention de préparer un dîner convenant à la gardienne, malgré toutes les difficultés. Je me souviens de ses goûts et je décide de faire une soupe comme lors de notre dernière rencontre. Il est nécessaire de ne pas prendre de risques.

Après quelques minutes, la soupe est enfin prête, et en la goûtant je suis heureux, parce qu'elle était délicieuse, autant qu'il était possible. En dépit d'avoir faim je ne mange pas, je sors à la recherche de nouveaux indices dans ce ciel étoilé, fasciné par le regard des étoiles, et pour un moment elles sont plus brillantes, comme si elles voulaient me dire quelque chose. Qu'est ce que ça pourrait être? J'imagine plusieurs situations, jusqu'à ce que je sens un toucher doux sur mes épaules. En regardant derrière, je rencontre la gardienne plus radieuse et plus vivante que jamais. En anticipant, elle commence la conversation.

— Rêveur , êtes-vous prêt? Aujourd'hui, vous aurez l'occasion de connaître le commencement de tout, la création de la nuit sombre de l'âme. Soyez conscient que c'est un moment spécial et réservé à seulement quelques-uns.

—Je crois que je suis prêt, mais avant cela, je voudrais vous inviter à boire une soupe avec moi.

—Oui bien sûr. Je vais profiter de l'occasion pour vous donner les instructions nécessaires afin que vous puissiez relever le défi avec la possibilité de réussir.

Après que la dame gardienne eût dit oui, nous entrâmes tout de suite dans l'humble demeure, et, en chemin, un silence inquiétant demeura, semblant prévoir les dangers auxquels je serais bientôt confronté. Que m’arriverait-il cette fois? Je me suis posé la question parce que je commençais à parcourir un chemin inconnu et imprévisible. En réfléchissant à mon cas, j'essaie de reprendre confiance en moi, car il était important de réussir. Je me rappelle que je suis un voyant, que je n'ai rien à craindre, malgré tout, et je continuais à marcher aux côtés de la gardienne. Nos pas réguliers et déterminés nous conduisent à notre destination la petite cuisine improvisée de la cabane en bois. À notre arrivée, j'offre à la gardienne le seul tabouret disponible et commence à la servir. Nous sommes assis l'un devant l'autre et je reprends la conversation interrompue il y a quelque temps. Je décide d'aller droit au but.

—Bien, gardienne, comment va se dérouler exactement ce défi?

—Dans peu de temps, vous devrez quitter la cabine et errer sur le sommet de la grotte en quête d'un indice. Quand le moment arrivera, vous aurez quatre options: La lumière pure, la passivité, la repentance et la nuit sombre de l'âme. Si vous choisissez le chemin le plus approprié, vous obtiendrez alors les réponses nécessaires à la compréhension complète de l'apparition de la nuit sombre de l'âme. Cette connaissance est très importante pour votre développement en tant que voyant et en tant que personne. Cependant, vous devez rester alerte, parce que si par hasard vous choisissez le mauvais chemin, vous trouverez la folie, la souffrance ou même la mort. Soyez sage comme vous l'avez toujours été et choisissez de découvrir le voile des mystères les plus profonds de l'Univers. Sachez que peu ont eu accès à cette connaissance.

—Comment me préparer à surmonter ce premier défi?

—Premièrement, priez beaucoup pour obtenir la protection céleste. Après cela, utilisez votre bon sens et la connaissance, comme quand vous avez fait face au choix de la voie de l'aventure précédente. À cette époque, il y avait deux options: Le chemin à droite, le chemin de lumière, qui est aussi le plus difficile en représentant le renoncement et les choix difficiles. Dans ce chemin respectif, l'individu est confronté à de nombreuses difficultés, mais il peut compter sur la protection céleste et certainement c'est le chemin le plus approprié dans la direction de l'évolution, dont le but final est d'atteindre le Père. Cependant le chemin à gauche, celui des ténèbres, est le chemin le plus facile, large, et appartient à tous ceux qui se rebellent contre l'appel du Père, contre sa mission. C'est aussi un chemin pour l'apprentissage, qui doit être connu, mais non pratiqué. L'autre fois, vous avez fait le bon choix et avez réussi à contrôler les forces adverses et cela peut vous aider cette fois. Sachez que ceux qui sont capables de contrôler les forces adverses sont capables de faire des miracles.

—Je comprends. Au cas où je choisis le mauvais chemin, les conséquences pourraient vraiment me frapper?

— Ne vous inquiétez pas. Probablement rien ne va se produire si vous suivez correctement mes instructions. Cependant, vous devez être très prudent, parce que la majorité des gens préfèrent ignorer l'existence de la nuit sombre à ce moment, et assumer un faux ego, parfait et inaccessible. En général, les gens qui agissent de cette façon croient qu'ils sont meilleurs que les autres, ils pensent à tort qu'ils sont plus proches de Dieu et n'ont pas le bon sens de l'auto-critique et essayer de devenir de meilleurs êtres humains. Sachez que la nuit sombre de ce genre de personne est la plus dangereuse de tous. Il y en a encore d'autres qui foulent la nuit sombre sans s'en rendre compte et sans se soucier des conséquences. Pour chaque erreur commise, ils s'éloignent de la lumière et, à moins que quelqu'un ne les aide, ils finissent par tomber dans la perdition. Ce sont tous ceux qui se droguent dans les vices de la chair et de l'esprit. Il y a encore un troisième type qui foulent la nuit sombre pendant une certaine période de temps, jusqu'à ce que quelque chose transforme leurs vies. Ce fait peut être un conseil, une réflexion ou un événement décontracté du destin. La repentance est l'une des clés pour vous sauver de cette nuit dangereuse. En dehors de celles-ci, il existe d'autres types de nuit noire, mais qui ne sont pas prédominantes. Ayez la patience et prenez soin de pouvoir surpasser vos limites et aller de l'avant sur le chemin de la connaissance et ne pas tomber dans les pièges du destin.

—Je vous remercie. Après cette explication je peux conclure que ma nuit sombre était du troisième type. J'y ai été soumis à plusieurs expériences au-delà de ma compréhension. C'est à cause de cela que je suis revenue ici, voulant obtenir les connaissances qui me permettront de comprendre et d'analyser les différentes nuits sombres de l'âme. C'est absolument nécessaire pour mon développement personnel et ma carrière.

—Eh bien, il ne me reste plus qu'à vous souhaiter bonne chance dans votre chemin. Vous êtes un garçon dévoué et vous méritez d'avoir du succès. Sachez que beaucoup de cœurs vont apprendre de vous, les secrets de devenir des gens meilleurs et plus heureux. Votre contribution sera certainement importante et immense.

Après avoir dit cela, la dame gardienne finit de manger, regarde à l'extérieur et se retourne vers moi.

—Il est temps pour le défi. Je suis sur mon chemin et n'oubliez pas mes recommandations.

Immédiatement, elle se lève et disparaît dans la nuit, me laissant seul avec mes angoisses. En ce moment, je regarde ma montre de poche, se rendant compte qu'il était tard dans la nuit et un sommeil léger commence à se faire ressentir. Je pense pendant un certain temps et je décide de faire un sacrifice en faveur de mes objectifs. Prenant cette décision, je prends une torche de ma sacoche et je sors de la cabine. En partant, je me rends compte que sa lumière ne suffit pas pour m’assurer la sécurité au sommet de la montagne sacrée et dangereuse. Malgré cela, je n'abandonne pas et crois en mes capacités. Je prends quelques mesures pour prendre une autre décision: je commencerais à marcher sur le côté ouest du sommet, où se trouve la grotte majestueuse. Je l'ai fait, parce que j'avais un soupçon intérieur.

Déterminé, je prends le chemin le plus proche. À mi-chemin je commence à entendre des bruits d'animaux sauvages. Et maintenant? Comment allais-je me protéger? J'ai peur, je commence à répéter une prière silencieuse et les bruits diminuent immédiatement comme par miracle. Je me sens plus détendu et je continue à marcher, me concentrant sur le défi. Encore une fois les doutes apparaissent sans cesse et je demande: Sera-t-il possible pour moi de surmonter ce premier défi difficile? Eh bien, de mon côté je faisais tous les efforts pour faire de mon mieux pour commencer à atteindre mes objectifs: La recherche des réponses sur la nuit sombre et mon désir de connaissance.

Je continue à marcher, et avec les intenses bruits des insectes je perds la concentration. En alternative, je décide de jouer avec mes instincts et l'expérience afin que je ne me perde pas sur le chemin. Après quelque temps, avec mes pas fixes et rapides je me rapproche de la grotte du désespoir, lieu où je suis devenu le voyant des livres. En marchant devant et debout devant elle, les souvenirs de la dernière fois que j'étais ici sont revenus à moi. Je me souviens de tous les détails, y compris le fait que je n'étais qu'un rêveur qui avait grimpé la montagne à la recherche d'un destin inconnu. En l'escaladant complètement, j'ai eu le plaisir de connaître la gardienne, un esprit miraculeux capable de comprendre les mystères les plus profonds de l'être humain. Avec son aide, j'ai accompli trois défis, les uns plus difficiles que les autres. Toujours sur la montagne, j'ai affronté le fantôme et la jeunesse avec l'objectif d'affirmer ce que je voulais pour moi-même. Après toutes ces étapes, enfin je pouvais entrer dans la grotte du désespoir, la grotte qui était capable de rendre possible l'impossible. En entrant, en surmontant tous les obstacles, j’ai traversé des scènes jusqu'à ce que je sois arrivé à la chambre secrète. Là, mes dons naturels ont été renforcés et ont fait de moi le voyant, un être capable de réaliser des miracles dans le temps et l'espace. Ayant tout réalisé, j'ai quitté la caverne et parcouru le temps, j'ai corrigé les injustices, aidé quelqu'un à se retrouver et finalement j'ai rassemblé mes forces adverses ainsi que celles de la dernière fois. J'ai réussi ma mission et maintenant je me sentais préparé pour une nouvelle aventure, pénétrer la nuit sombre et dense de l'âme, quelque chose que personne n'a jamais fait. Plein d'enthousiasme, je marche plus loin, me tiens à l'entrée de la grotte en attendant un signe du surnaturel, mais rien ne se passe. Au fil du temps, je m'étais convaincu que la grotte n'avait rien à voir avec le défi réel et je m'en suis éloigné et j'ai cherché un autre chemin, vers le nord de la montagne. Je le trouve tout de suite, aidé par la lumière de la torche et je continue à marcher.

En prenant un nouveau chemin, je sens ma foi et mes espoirs renouvelés, parce que je crois que je vais accomplir les plans et trouver le succès souhaité. Rassuré et suivant les instincts développés du voyant, à un certain point, je décide de laisser le chemin et d'entrer dans le maquis. Même face à des difficultés, comme les épines qui me blessent, je continue à marcher dans la même direction, parce que j'avais une assurance intérieure. Je continue à ce rythme pendant environ dix minutes, jusqu'à ce que de nulle part une compensation apparaisse. Devant moi il y avait quatre chemins distincts et je devais choisir l'un d'entre eux. Sous la pression, je commence à analyser toutes les possibilités. Dans ce cas, ce n'est pas seulement la chance ou le destin, simplement la connaissance. Parmi les chemins se trouve le chemin de la lumière, le chemin de la passivité, celui de la repentance et le chemin de la nuit noire de l'âme. Le premier appartient à tous ceux qui se donnent à l'appel du Père et de sa mission. C'est certainement le chemin le plus difficile, car il faut renoncer et faire des choix que la majorité n'est pas prête à faire. Cependant, le second, le chemin de la passivité, représente tous ceux qui persistent dans leurs erreurs sans s'inquiéter des conséquences, comme la douleur des autres. Dans le cas où je choisis ce chemin, je pourrais même atteindre la folie. En ce qui concerne le chemin de la repentance, celui-ci appartient à tout être humain qui est prêt à changer sa vie, à pardonner et à essayer de comprendre l'autre côté. Cependant, la plupart des gens ne peuvent pas le prendre très longtemps, principalement à cause de la fierté, exactement le péché cardinal que je vais essayer de comprendre au fond dans ce défi particulier. Dans le cas où je choisirai ce chemin, j'observerai et ressentira beaucoup de souffrance. Enfin, il y a le chemin de la nuit sombre de l'âme qui représente la connaissance et l'expérience mystique de l'obscurité que tout le monde traverse à un certain moment de leur vie. Après avoir réfléchi un moment, je finis par décider que le chemin de la nuit sombre de l'âme est le plus approprié à suivre à ce moment. Avant de poursuivre le voyage, cependant, je me souviens de mes défis passés, spécifiquement quand j'ai dû choisir, lors de la dernière aventure, entre les deux forces opposées. Dans ce cas, le chemin à droite était le plus juste, parce qu'il représentait le chemin de la lumière, tandis que celui de gauche représentait le chemin de l'obscurité. Maintenant, la situation était différente, car il y avait quatre chemins et un seul choix approprié. Je réfléchis un peu plus longtemps, je décide d'inverser les rôles et de dénommer le chemin à l'extrême gauche celui de la lumière pure et celui d’à coté celui de la repentance. Ainsi le chemin à l'extrême droite, je le dénomme comme celui de la nuit sombre de l'âme et celui à côté la passivité. Afin de confirmer mes intuitions, je crée une aura autour des chemins et ce plan me donne le résultat souhaité. Ensuite, je suis le chemin à l'extrême droite en cherchant la vérité que peu savent. Après avoir marché un peu plus longtemps, mon rythme régulier me conduit à un endroit plat, exubérant et énorme, avec un lac au milieu. Sur ses berges, une femme me salue et m'appelle. Par curiosité, je réponds à son appel et je me rapproche. Comme je l'atteindre, je commence la conversation:

—Êtes-vous le propriétaire du mystère de l'origine de la nuit noire de l'âme?

—Non mon cher. Mais je peux vous aider.

Dire que, la femme se meut rapidement et en quelques secondes se place derrière moi, me poussant dans le lac. Sans défense, je vais dans l'eau. En ce moment, la montagne tremble, les forces gravitationnelles sont affectées, le ciel s'assombrit et mon corps monte à une vitesse énorme. Peu à peu je perds mes sens et puis les visions apparaissent. Je me concentre sur l'une d'elle, et comme si elle voyageait dans le temps, je vois une grande explosion et ses conséquences. Dans cette vision particulière, je suis conscient de la création des systèmes solaires et de tous leurs éléments constitutifs, représentant la création de la matière. Outre celle-ci, se produisent simultanément la création spirituelle de tous les êtres humains. Dans celle-ci, en particulier, je regarde les armées des anges sous le commandement d'un seul maître, aidé par un serviteur appelé Lucifer, un ange utile et efficace. Tout allait bien sur le plan spirituel, jusqu'à ce qu'un jour le Maître des Armées ait dû partir avec l'objectif de créer de nouvelles galaxies dans des univers distants, et ainsi laisser Lucifer en charge du Ciel. Peu de temps après la disparition du Maître, Lucifer devint plus important et le pouvoir lui monta à la tête. En un instant, il décida qu'il ne serait plus serviteur et se rebellerait avec d'autres anges. Il a obtenu des partisans de toutes les hiérarchies: Trônes, puissances, ikiriris, archanges, anges, etc. Cependant, les plans de Lucifer ont été découverts à temps par un autre serviteur: Michael. Celui-ci n'était pas d'accord avec les ambitions de son frère Lucifer et avec d'autres anges et il a organisé une contre-attaque. Alors la guerre a commencé. D'un côté, ceux qui soutenaient Michael et Jave comme leur seul maître. De l'autre côté, ceux qui soutenaient Lucifer comme leur maitre suprême. Ce moment était le plus délicat de tout l'Univers parce que beaucoup de vies ont été perdues (des milliards) pour le bien du pouvoir, c'est-à-dire une cause sans signification. Après de nombreuses batailles, Michael et ses anges ont pu entourer Lucifer et ses disciples, les vaincre et les enfermer dans l'abîme redoutée de la Terre, dans des salles insurmontables. Ainsi pris fin la guerre et le Maître est revenu du voyage, occupant désormais sa place légitime et méritée. À son retour, il s'assura de récompenser Michael et ses disciples pour leur bravoure au combat et leur donna des places supérieures dans l'administration du Royaume des Cieux. Quant à Lucifer, en tant que punition, a été transformé en un dragon horrible et le feu de l'abîme a été allumé, brûlant peu à peu ceux qui s’y trouvaient. C'est à ce moment précis que la redoutée nuit sombre de l'âme émergea ayant pour causes primitives le siège du pouvoir et l'orgueil. Après avoir été témoin de tous ces faits, les visions disparaissent de mon esprit et en un instant je suis de retour, à ma grande surprise sur les rives du lac. Je regarde autour et ne vois personne. Je décide alors de retourner immédiatement à la cabine, car la plus grande partie de la nuit était passée. En toute hâte, je retrouve le chemin du retour en peu de temps et en quelques pas je suis de retour à la cabine. Je vais droit à mon lit à la recherche d'un sommeil revitallisant. En me rapprochant je tombe promptement dessus. Demain sera un autre jour et je continuerai à marcher le chemin redoutable des ténèbres à la recherche d'une telle connaissance ardue.

Un autre jour

Le jour se lève enfin et les premiers rayons de soleil me caressent le visage, me réveillant. Je rassemble mes énergies et lentement je me suis levé, m’étirant je décide de prendre le bain du matin. Alors, je vais vite à la salle de bain de fortune. Après quelques pas, je commence à me préparer pour me baigner. Je me déshabille rapidement, me savonne et éclabousse l'eau froide sur mon corps. Le froid de la douche me rappelle la nuit dernière. En analysant soigneusement le dernier défi, je finis par conclure que la découverte de l'origine de la nuit obscure de l'âme et le sens exact de l'orgueil m'ont fait comprendre beaucoup de choses, parce que les gens s'enfoncent et restent dans ce nuage sombre. À mon humble avis, la majorité des gens sont fortement liés à eux-mêmes et au monde matériel. En conséquence, ils ne voient pas les erreurs qu'ils font quotidiennement en quête de pouvoir, de richesse, d'ostentation sociale et de vanité. Avec le temps, la situation spirituelle de ce genre de personne devient encore plus compliquée parce qu'ils continuent à errer et ne sont pas capables de se repentir et de pardonner. Et les conséquences ne s'arrêtent pas là. Peu à peu, le nuage de la nuit sombre devient plus épais et son influence finit par affecter les autres sentiments de la personne. Un pas de plus et les gens arrivent au bord de l'abîme du non-retour: Marginalité, actes honteux, cruauté et manque d'éthique entre autres. À ce moment précis, s'il n'y a pas d'intervention divine ou angélique (les Êtres engagés pour le bien), la nuit sombre peut même condamner. Cependant, il y a encore une lueur d'espoir quand il y a la vie, car il y a déjà eu des cas de cœur endurci qui ont été sauvés au dernier moment. L'un d'eux est celui qui est crucifié à côté du Christ, qui avant le martyre a demandé pardon et Jésus s’est souvenu de lui en arrivant à son royaume. À cette époque, à la surprise de tout le monde, Jésus a promis: Je vous garantis, vous serez avec moi au Paradis aujourd’hui.

Cette attitude du maître montre l’immensité de Dieu et la force du pardon face à l'influence de la nuit sombre.J'oublie toutes les inquiétudes et les préoccupations, je me concentre uniquement sur le bain. Je retire complètement mes impuretés, me savonne à nouveau et jette plus d'eau froide sur mon corps. Quand je suis prêt, je prends la serviette, je me sèche, je mets des vêtements propres et enfin je quitte la salle de bains. En sortant je me retrouve face à face avec ni plus ni moins que la gardienne. Elle commence la conversation.

—Bonjour, fils de Dieu. Vous m'invitez pour le petit déjeuner? J'étais de passage et j’ai décidé de vous rendre visite pour savoir comment s’est déroulée la nuit dernière.

—Certainement. Servez-vous. Voulez-vous m’accompagner?

La gardienne hocha la tête en signe de consentement et rapidement nous nous dirigeons vers la cuisine de fortune. En quelques pas nous y sommes et je lui offre le tabouret. Je commence à la servir, elle s'assied et nous continuons notre conversation.

—Gardienne, est-ce que le deuxième défi arrive bientôt?

—Oui, ce sera cet après-midi. Avant cela, parlez-moi de votre expérience lors du dernier défi. Je veux être sûre que vous avez compris suffisamment pour passer à la phase suivante.

—D'abord, je me suis dirigée vers l'ouest en pensant que peut-être le défi avait quelque chose à voir avec la grotte miraculeuse où je suis devenu le voyant. Cependant, quand je suis arrivé là-bas, j'ai réalisé que j'avais tort et donc je suis allé dans une autre direction. Cette fois, je me suis dirigé vers le côté nord du sommet de la montagne, et un peu plus tard, en suivant le sentier, il y avait quatre chemins comme vous m’aviez averti. Les chemins représentaient la lumière pure, la repentance, la passivité et la nuit sombre de l'âme. Avec un autre test dans la vie, j'ai rassemblé mes énergies et la sagesse pour dévoiler les secrets de chacun. En fin de compte, je l'ai réalisé et j’en suis arrivé à quelques conclusions. Je peux dire que le chemin de la lumière pure appartient à tous ceux qui se soumettent à la volonté du père et qui tentent de remplir fidèlement la mission pour laquelle ils ont été désignés. Cependant, c’est le chemin le plus difficile d'entre eux, car le monde offre de plus en plus des alternatives faciles et agréables pour le corps et l'âme, faisant en sorte que beaucoup abandonnent.

Bref, c'est un chemin de dénonciations et de choix. Quant à la voie de la repentance, elle est pour tous ceux qui ont assez d'humilité pour reconnaître leurs erreurs, même lorsque la situation est proche du point de non-retour. C'est là que le miracle de la renaissance se produit et après que les gens peuvent avoir une vie pleine et heureuse. En ce qui concerne le chemin de la passivité, celui-ci représente l'indifférence de tous ceux qui ont commis des crimes, mais ne se sentent pas totalement coupables. La nuit sombre de ce genre de personne est en général mortelle. De ma propre expérience, je peux dire qu'il est plus difficile de convaincre une personne passive que de créer de nouveaux mondes. Enfin, le chemin de la nuit sombre de l'âme représente le moment où nous nous détachons de Dieu en pensant seulement à nos intérêts et à nos vanités. Selon les cas, l'obscurité peut condamner l'individu. C'est le chemin de la connaissance et de la révélation. J'ai opté pour celui-ci, car c'était le bon choix à ce moment-là. Après avoir fait mon choix, j'ai trouvé une femme sur les rives d'un lac. Elle m'a fait signe, je suis allé près d’elle et nous nous sommes rapprochés, elle m’a alors poussé dans les eaux. La rencontre a donné lieu à un voyage d'autrefois, lorsque l'être humain ne connaissait pas son existence, révélant le mystère que peu connaissent. Avec la révélation, mes sens ont été éveillés pour comprendre la cause primitive de l'obscurité: La fierté et le siège du pouvoir. Plus précisément, l'orgueil rend l'homme autosuffisant, une sorte de perdition. Être auto-suffisant, l'homme pense qu'il n'a plus besoin de Dieu pour accomplir ses plans et ses objectifs et se considérer comme son propre maître, maître de son propre destin. En dehors de ces caractéristiques, la fierté initie une série de péchés qui finissent par contaminer l'âme entière de l'homme. Avec cela, la nuit sombre devient encore plus forte.

—Superbe. Je savais que vous étiez vraiment capable de comprendre la profondeur de la question. Cependant, soyez conscient que ce n'est que le début, car la nuit sombre de l'âme englobe bien d'autres aspects que vous ne maîtrisez toujours pas. Soyez sage dans toutes les situations et rappelez-vous que jusqu'à présent personne ne l’a vraiment comprise en dehors du maître. Après tout ce que j'ai entendu, je crois que vous êtes apte à aller à la deuxième phase des chemins que vous devrez prendre.

—Et le prochain défi? Comment réagir?

—Vous devez chercher un endroit au sommet appelé «Abysse de la repentance». Si vous agissez avec prudence et sagesse, vous pouvez gagner à nouveau et trouver la connaissance du deuxième péché cardinal. Mais attention: Seuls les cœurs totalement purs ne seront pas atteints par le feu abyssal. Si vous échouez, sachez que votre âme sera irrémédiablement capturée et que personne ne pourra vous sauver.

—Merci pour vos conseils, mais je crois en moi. Je suis totalement confiant que je vais réussir, et donc je vais courir tous les risques nécessaires.

—Excellent. Je peux voir que vous êtes prêt. J'admire votre détermination à la recherche de connaissances. Cependant, je dois vous faire savoir qu'il y a un prix à payer et que rien ne se passe par hasard. Si vous réussissez dans toutes les étapes, le mystère de la nuit sombre vous aidera beaucoup dans votre carrière. Maintenant, je veux juste vous souhaiter bonne chance d’ici notre prochaine rencontre.

Ceci étant dit, la gardienne dit le dernier au revoir et en un éclair elle a disparu de ma vue comme une fumée. Dès lors, le silence régnait dans mon humble cabane, me mettant dans un état pensif. Comment surmonter ce nouveau défi? Pourrait-il être par hasard plus dangereux que le premier? Qu'était exactement ce lieu appelé abîme de la repentance? Il y a tant de questions sans réponses qu'ils m'ont laissé un peu étourdi. Je finis mon petit déjeuner et passais la plus grande partie de la matinée à analyser quelle serait la meilleure stratégie à adopter dans ce cas. Après avoir décidé, je me reposais un peu avant de commencer cette nouvelle étape.

Avidité

L'après-midi commence enfin et la chaleur étouffante me réveille du sommeil revitalisant. À ce moment, je regarde ma montre de poche et me rends compte que l’heure du défi est très proche et j’ai pour ferme intention de l'accomplir. Dans cet esprit, je quitte la cabane avec de longues enjambées et j’essaye de trouver le meilleur itinéraire pour atteindre le sombre abîme de la repentance. La dernière fois, j'avais déjà traversé l'ouest et le nord. Ces options peuvent être ignorées. Pensant un peu plus, je décide, d'aller dans la direction sud cette fois. La direction définie, je continue à marcher et commence à me préparer mentalement pour un impact peut-être inévitable, car je devais garder le cœur et l'âme propre en vue de surmonter un tel défi. Que trouverais-je exactement dans un endroit aussi dangereux? Eh bien, je n'avais pas la moindre idée. La seule chose dont j'étais sûr, c'était que je m'efforcerais d'absorber les connaissances nécessaires pour mieux comprendre l'énorme complexité de la nuit sombre de l'âme. Ce n'était pas une tâche facile.

Je continue à marcher pendant un certain temps dans la direction choisie, mais je ne trouve toujours rien. Serait-ce que j'étais sur la bonne voie? Eh bien, après tout, j'ai dû m’alimenter de patience. Je reste sur le chemin, mais je m'arrête un moment pour me reposer. Je saisis l’opportunité de m'asseoir sur ce sol dur et sec, et je me souviens immédiatement des conseils de ma maîtresse, la gardienne: celles du passé et celles actuelles. En analysant chacun d'eux, je conclus que j'étais vraiment sur la bonne voie et relancé encore ma confiance dans mes pouvoirs et mes instincts. Alors, je me lève et continue à marcher dans la direction indiquée. Après quelques pas, un signe apparaît: Une flèche pointant à ma droite avec le nom du lieu que je cherchais: "Abysse de la repentance". L'impact des bonnes nouvelles me donne le vertige, car je ne m'attendais pas à trouver l'endroit désiré si facilement. Je décide de suivre immédiatement la voie indiquée par la flèche

Que se passe t-il? Ai-je été trompé? Une bonne partie du temps a déjà passé depuis que j'ai pris le chemin à droite et je n'ai rien trouvé encore. Je continue à marcher sans but et avec quelques pas de plus j'arrive au bord du sommet où il semble n'exister que le vide. Sans autre alternative, je décide de m'asseoir et de réfléchir à une nouvelle stratégie. Par quoi commencer? À ce moment-là, je n'en avais aucune idée, car je me sentais perdu, désolé et abandonné. Même contre ma volonté, la maîtrise de soi acquise dans le passé disparaît complètement et l'anxiété et la peur émergent, malgré mon évolution récente. Pendant quelques instants, je reste dans la même position, jusqu'à ce que quelque chose de complètement nouveau se produise: la montagne tremble; Les forces gravitationnelles sont de nouveau perturbées, et en un éclair, la femme du premier défi réapparaît. Tout de suite elle commence le dialogue.

—Voulez-vous découvrir les mystères de l'abîme de la repentance? Sachez que je peux vous aider une fois de plus.

—Comment? Je ne vois aucun abîme ici.

—Ne sois pas idiot. Pour qu'un mortel entre dans l'abîme, il doit d'abord se désincarner.

—Vous voulez dire mourir? Cela est hors de question, car je suis encore trop jeune et je n’ai qu’une vie.

—Rien de semblable à ça. Littéralement votre corps ne va pas mourir. Seulement votre âme la quittera pendant quelques instants pour que vous puissiez contempler l'abîme et obtenir l'information nécessaire. Ne voulez-vous pas la connaissance? Alors vous devez payer le prix pour cela.

—Bien. Faites ce qu'il faut.

Doucement, l’étrange femme m’a couché et mon corps entier fut pris de frissons. À ce moment-là, j'essaie de rester calme malgré les doutes que j'ai ressenti dans mon cœur. Sans se soucier de moi, la femme commence un rituel et met ses mains sur ma tête. En conséquence, je ressens des ondes d'énergie sur mon corps et lentement je me sens somnolent. En quelques secondes, je suis complètement détendue et mon esprit dans une secousse se détache de ma chair. En quittant le corps, je commence à flotter et à voler sans limites. La sensation produite est si bonne que je me demande s'il vaut la peine de continuer à vivre. Je reste un peu plus de temps en profitant de la liberté, jusqu'à ce qu'un tunnel apparaisse au-dessous de moi et m’aspire farouchement. Incapable de résister, je tombe dans un trou profond, lors d’un moment s que je ne peux pas mesurer, et à la fin, j'atteins une grande chambre au milieu de laquelle il y a une porte mystérieuse. Elle s'ouvre immédiatement lorsque j'arrive et un ange en sort et m'enlève sans me laisser la possibilité de me défendre. Un voyage rapide se déroule dans une pièce. J'entre dans la pièce et je trouve une personne qui m'attend déjà. L'ange nous laissa tranquille et, avec un regard de pitié, implore:

—Touchez-moi et vous saurez tout ce dont vous avez besoin.

Plein de compassion, je réponds à la demande désespérée et au moment précis de le toucher, des visions commencent à apparaître, dérangeant mes sens aigus. À un certain point, je vois, l'obscurité, le soleil, les lumières et les écrans de fumée denses. Peu à peu, tout devient clair et j'ai eu la vision de l'histoire respective.

"Ryan était un homme d'affaires très prospère dans l'industrie textile, marié et ayant trois enfants merveilleux, Christian, Andrel et Marta. La relation familiale était normale, mais ses aspects éthiques ne plaisaient pas à tout le monde. Il avait une attitude intransigeante en tant que patron, son extrême intolérance envers les minorités ethniques et raciales et les comportements détestables envers les mendiants et les enfants des rues. Avec tout ce tempérament explosif, il n'est pas surprenant comment il a agi un certain jour. À cette occasion, l’Ange frappe à la porte, explique la situation désastreuse de sa vie et finit par demander de l'argent pour acheter de la nourriture ou même un diner pour rassasier sa grande faim. En réponse, Ryan est agacé et déclare qu'en aucun cas il est le père du pauvre et claque la porte sans même un mot amical à cet homme dans le besoin. L’Ange se révolte contre les riches et, dans un moment de désespoir, met une malédiction sur Ryan. Des années plus tard, Ryan est toujours dans le même état d'esprit et un jour il tombe gravement malade et même en se battant avec toutes ses vastes ressources, il est incapable d'échapper à la mort si redoutée. À son arrivée dans le monde spirituel, il est jugé et sans aucune possibilité de défense, il est condamné irrémédiablement par sa nuit sombre. Sans espoir, il descend dans l'abîme où il souffrira jour et nuit (sans répit) pour les fautes qu'il a commises dans la vie, tandis que l’Ange, au paradis était réconforté.

La vision respective se termine et immédiatement mon corps est rempli de connaissances nécessaires. Quand je suis prêt, la personne me dit au revoir et me prie: ‘’je veux que tu répandes mon histoire dans le monde, car je ne veux pas que mes enfants viennent dans le lieu de souffrance où je suis.’’ Je promets de me conformer et il part enfin. L'ange réapparait dans la pièce et me rattrape pour la deuxième fois. Nous voyageons rapidement et il me quitte dans la pièce près de la porte. En même temps, une force me pousse vers le haut et quand je viens autour, je suis de retour dans mon corps, au sommet de la montagne d'Ororuba.

Réflexions sur le défi

J'essaie de me lever, mais l'effort surhumain que j'ai fait précédemment m'empêche de le faire. Plein de curiosité, je regarde autour de la femme étrange qui m'a aidé à relever les défis, mais je ne trouve aucun indice sur son identité. Qui pourrait-elle être exactement? Quels pouvoirs possédait-elle? La seule chose dont j'étais sûr, c'est qu'elle a démontré être un merveilleux instrument de destinée, dans le but de m'aider dans la recherche d'une connaissance si difficile d’acquérir. Un peu plus tard, j'oublie momentanément la femme et essaye de me lever pour la deuxième fois. Le corps essaie de résister, mais avec un peu d'effort supplémentaire, je le contrôle enfin. Étant debout, je pourrais mieux penser et assimiler complètement les connaissances révélées dans l'abîme. Quand je me sens prêt, je commence mon chemin vers ma demeure temporaire. À mi-chemin, les ombres de l'histoire triste commencent à me déranger et puis je décide d'analyser froidement le cas. Ryan était l'exemple le plus adéquat que les personnes riches courent de sérieux risques en ce qui concerne le salut. Ceci parce que la richesse et le pouvoir apportent avec eux le confort et le statut, mais nécessitent également la responsabilité et le détachement des causes sociales. Un autre exemple, de la Bible, montre l'avidité des conditions riches et inhumaines de la pauvre Lazare. Sa fin est la même que l'histoire de Ryan et l’Ange. J’analyse les deux cas ensemble et finis par conclure que l'avidité est une puissante démangeaison de l'âme. Les personnages changent, les situations sont différentes, mais pour ceux qui nourrissent la cupidité, la même fin tragique se produit: la nuit sombre condamne une autre victime à périr dans l'obscurité externe. Comment changer cette grande réalité? La réponse peut être plus facile que nous ne l'imaginons. Il s'agit de suivre le chemin de l'évolution, un chemin vers le Père créateur. Ce qui nécessite des refus et des choix difficiles que peu sont prêts à faire.

Je pense que le monde serait beaucoup mieux si vous avez suivi les bons exemples que l'histoire nous a donnés: Jésus-Christ, Francis Assis, Martin Luther King, Thérèse de Calcutta, Soeur Dulce et Francisco Xavier, entre autres. Certes, la nuit sombre n'aurait plus d'influence sur nous. Eh bien, ce n'est qu'un rêve. La réalité est complètement différente. Principalement, les gens se montrent matérialistes, égoïstes et pleins de vanités. Cela pourrait sembler pessimiste, mais à mon avis, le monde continuera sous l'empire de la nuit sombre et, pour la comprendre complètement, je devrai relever de nouveaux défis et accomplir des aventures dont je suis méfiant. Des étapes, j’en ai déjà accompli deux. Continuez ensemble, lecteur, à la recherche de connaissances. Je m'approche de la cabine que j'ai construite avec tant de soin. La gardienne m’attends. Je m’installe à ses côtés et elle commence le dialogue:

— Félicitations, je vois que vous êtes en une seule pièce. Pourriez-vous parler de votre expérience cet après-midi? Qu'avez-vous appris?

— Initialement, j’ai décidé de partir du sud, car j'ai déjà traversé l'ouest et le nord. J'ai marché pendant un long moment, dans cette direction, jusqu'à ce que je puisse trouver un signe qui pourrait me diriger. Une fois dirigé, j'ai continué à marcher intensément et, quelque temps plus tard, je me suis retrouvé face de la même femme du défi précédent qui m'a rapidement aidé à trouver ma destination, l'abîme de la repentance. Je suis allé de l’avant et j'arrivais exactement au point qui m’était nécessaire, je suis entré en contact avec la révélation du second péché cardinal: l'avarice. L'histoire à laquelle j'ai été soumis m'a aidé à comprendre l'extension de ce péché, le destin réel de tous ceux qui le suivent et J’en suis arrivé finalement à des conclusions: l'avarice est la clé avec laquelle la nuit sombre de l'âme s'habille fidèlement. Elle se loge dans le cœur humain et les sens, obstruant l'évolution respective de l'individu. En outre, provoque des maux secondaires tels que l'indifférence, l'égoïsme et l'intolérance. Ceci exposé, nous pouvons conclure que les résultats sont catastrophiques et que plusieurs fois entraînent une condamnation. Une alternative pour lutter contre ce genre de péché serait l'altruisme, qui re dynamise l'âme et ouvre les voies de l'évolution.

—Très bien. Après ce que j'ai vu et entendu, je parviens à la conclusion que vous êtes plus près de comprendre le sens et l'extension de la nuit sombre, car deux étapes ont déjà été surmontées.

—Et maintenant? Quelle est la prochaine étape?

—La prochaine phase sera réalisée demain et traitera de l'une des plus grandes faiblesses de l'être humain: La luxure. Celui-ci sera le dernier sous ma supervision, car je ne peux plus vous aider. Sur les prochaines étapes, vous serez aidé par un hindou qui a déjà vécu ici dans la montagne pendant six mois. Détendez-vous : il est spécialiste des quatre derniers péchés cardinaux.

— Cela signifie-t-il que ma dame va m'abandonner? Ne faites pas cela. Vous ne vous en souvenez pas? Nous avons été ensemble dans la recherche du savoir, depuis la dernière aventure.

—Ne prenez pas ma décision personnellement. Ce n'est pas le cas. Vous devez savoir que je ne possède pas toutes les connaissances que vous pensez avoir. Même pour moi, la nuit sombre est devenue un sujet complexe et indéchiffrable. Pour que vous puissiez avancer, il faut des valeurs et des enseignements nouveaux, que je n'ai pas non plus ni la grande majorité. Pour cela et beaucoup plus nous devons nous séparer en ce moment, et lorsque vous évoluez davantage, qui sait si nous ne nous reverrons pas.

— De toute façon, merci pour tout. Sans votre avis, je n'aurais pas progressé. Désormais, je promets de faire encore plus d'efforts pour lever le voile de la nuit sombre de l'âme. Tout dans le possible, bien sûr.

Ne me remerciez pas encore, car nous nous rencontrerons encore lors d'autres moments dans cette aventure. À la prochaine occasion, je vais vous donner mes dernières recommandations.

—Je comprends. Une dernière question. Est-ce que votre seigneurie croit que je suis digne de la connaissance à révéler?

—Le peu que je vous connaisse, vous l'êtes. Lorsque vous atteignez le plus grand but, la connaissance si ardente, vous aurez le pouvoir d'ouvrir votre esprit aux vérités cachées pendant des siècles. Vous y trouverez les réponses respectives.

—Et là-bas, je serai heureux de travailler sur ce que j'aime et le bonheur prodigue. Merveilleux. J'espère que ce moment ne prend pas trop de temps. Plus de recommandations?

—Non. Rien de plus pour le moment. Maintenant, je dois y aller, car il est trop tard. Bonne chance dans le prochain défi!

En disant cela, la gardienne a disparu. Être laissé seul, m'a rempli d'angoisses et de préoccupations. Est-ce que je continuerais à progresser dans un chemin aussi dangereux? Qui était exactement ce nouveau maître, l'hindou? Ces questions sans réponse immédiate ont rongé mon cœur alors que j'étais sur le point d'accomplir un autre défi.

Luxure

Le temps passe vite et un nouveau jour se lève. Son arrivée apporte des préoccupations nouvelles et inquiétantes à un rêveur non préparé. Je me demande: les péchés de la chair pourraient-ils être dangereux au point d'affecter ma pureté? En pensant un peu plus, je décide de continuer à risquer, même si cela pourrait avoir de graves conséquences pour moi. Avec la force de cette nouvelle décision, je me lève et vais à la salle de bain de fortune de la cabine pour prendre un bain. Sur le chemin, j'essaie de mettre mon esprit en paix pour profiter de ces moments de loisir. Je vais, ferme la porte, me déshabille et saisit le seau d'eau froide que j'ai préparé la veille. Je commence à me baigner et j'ai jeté la première quantité d'eau froide. Je commence à réfléchir sur le lieu sacré où je me trouve. Je pense un peu à la montagne et à son importance dans ma vie. Je finis par conclure qu'elle était vraiment sacré pour son climat, son histoire dont je faisais partie, les défis, les mystères cachés et même la grotte. Je continue les conclusions et j'arrive à un dénominateur commun: personne ne le saura complètement, à moins qu'il n'évolue jusqu'à la perfection. En cela, je pouvais trouver mes forces opposées et, en devenant le voyant, j'ai pu contrôler ces forces. Maintenant, je cherchais la connaissance et la compréhension de la nuit sombre par laquelle nous passons tous. Sur cette voie, j'avais accompli deux étapes. Mais il y avait encore sept autres, imprévus, auxquels je n'ai eu le temps de penser.

J'essaie de me concentrer sur le bain et d'oublier un instant les préoccupations. La stratégie est bonne, je continue avec le rituel, je mets du savon, jette plus d'eau sur le corps et fais un effort pour enlever toutes les impuretés. Quand je me sens totalement propre, je prends une serviette, je me sèche et je mets des vêtements propres. Je pars de la salle de bain et je vais à la cuisine pour faire mon petit-déjeuner. Quand j'arrive, je commence à frire les appétissants œufs de poulet que j'ai reçus dans les bois. Je passe un peu de temps à préparer ma nourriture et quand elle est prête, je la mange tout de suite. Je profite de l'occasion pour m'asseoir un moment, et quand je fais ça, je rêve de chez moi, de ma mère et à ma bonne vie. Tout cela se passait car j'avais l'habitude d'avoir un bon petit-déjeuner et une chaleur familiale. Un autre moment passe et j'ai secoué la tête: tout cela serait beaucoup plus facile s'ils me soutenaient dans ma carrière et mes rêves. J'aurais certainement une autre raison de poursuivre les combats et je m'affirmerai de plus en plus lorsque le voyant se transformerait par la grotte. Mais je détourne ces pensées, car elles ne me font que me blesser maintenant. Ensuite, je planifie ma stratégie pour le prochain défi.

Avec tout le set, je sors de la cabine et prends la direction orientale, car je ne suis pas encore allé là-bas. Le début de ce chemin se fait de manière habituelle, sans pressé, car je devais encore me préparer mentalement aux impacts qui pourraient venir. En ce moment, il faut faire attention, car les défis précédents ont prouvé que les péchés cardinaux sont plus forts que ce que j'avais imaginé. Probablement cette troisième étape ne sera pas différente aussi. Fort de ces péchés, je parviens à la conclusion que la nuit sombre, dans ce cas, aurait le pouvoir de condamner. Comment être en sécurité alors? C'est la réponse que je recherche. Après avoir traversé toutes les étapes de mon évolution personnelle, j'aurai certainement une position de respect. En attendant, je devrais m'occuper du défi actuel. Sans plus de préoccupations, je continue.

De plus, dans mon champ de vision, apparaissent trois jeunes filles habillées en prostitués. Bien que loin encore, je me suis rendue compte qu'elles étaient très belles et séduisantes. Quand elles prennent conscience de ma présence, elles me font vibrer et je me décide à approfondir pour enquêter davantage. À mesure que je me rapprochais, la nuit sombre s'intensifie et l'impact me gèle. Le moment suivant, elles se sont présentés et m'invitent à les accompagner. Sans réfléchir, je décide d'accepter et nous continuons à marcher. À mi-chemin, elles m'entourent formant un cercle d'obscurité. À ce moment précis, la nuit sombre arrache mon cœur et je suis obligé de me souvenir des expériences qui m'ont fait souffrir. Affligé, j'essaie de sortir du cercle, mais c'est trop fort pour moi qui suis un voyant préparé et évolué.

Quelque temps plus tard, une suite de portes s'ouvrent devant moi, et je suis poussé contre l'une d'entre elles par les prostituées. En quelques secondes, mon esprit et mon corps traversent des tunnels où les plaisirs de la chair sont appréciés. Comme j'ai une telle expérience, je tremble avec les images, car ce qui est sacré devient un acte de pure sauvagerie. Pour ne pas souffrir autant, je ferme les yeux, même si je suis toujours agité. Au fil du temps, le cercle se serre et se déplace dans le tunnel. Je finis par arriver dans une grande pièce où quelqu'un m'attend déjà. Je me concentre mentalement, essayant de nettoyer le cœur et l'âme, même après tout ce que j'ai vu et entendu, et le cercle s'arrête. Ainsi, la nuit sombre disparaît pendant un moment et je me sens plus rassurée. Je décide alors d'aborder la personne dans la pièce et de la toucher, les révélations et les visions réapparaissent.

"Philippe est un fonctionnaire de haut rang et, en raison de son travail, il mène une vie stable avec les autres membres de sa famille: sa femme, Katherine et ses deux fils, Luke et Joseph. Dans la vie familiale, Phillip est très affectueux et responsable. Cependant, à propos de son personnage, il n'est pas si parfait, car il agit de manière disproportionnée dans certains cas. Par exemple, il aime les fêtes, la plupart du temps en compagnie d’anciennes collègues d’université et, lors de ces occasions, prend à boire d’avantage pour pervertir les sens et être amical avec des femmes toujours présentes. C'est ce chemin qui l’a mené aux premières trahisons. Au début, il a été prudent et a causé des soupçons. Cependant, au fil du temps, il s'est convaincu que son attitude était normale pour un homme et ne se souciait plus de la discrétion. Un jour, l'inévitable a eu lieu: sa femme a découvert ses infidélités et a été totalement désillusionnée par son mari. Elle croyait qu'elle était mariée à la bonne personne et que l'amour conjugal était toujours d’actualité. En colère, elle rentre en conflit avec son mari, mais ne s'est pas séparée, car l'amour des fils est plus grand. Il ne se soucie plus d'être pris au piège et poursuit son chemin de trahison. Le temps passe, la situation ne change pas et elle entraîne des maladies graves qui le tue. Il est jugé et la nuit sombre utilise la douleur de l'épouse pour le condamner. Il est un autre que l'obscurité revendique pour son hangar et c'est certainement la fin de tous les pervers.’’

La vision se termine, l'homme dit au revoir, en recommandant que je répète son histoire à travers le monde. Je suis d'accord, et un vent fort me porte vers le tunnel. En quelques secondes, je suis de retour au sommet de la montagne, changé par la connaissance du troisième péché cardinal. Maintenant, il ne restait que six étapes pour la compréhension complète de la nuit sombre qui terrifie tous les cœurs.

Retour à la cabine

Après la fin de la troisième étape, j'étais mentalement et physiquement épuisé. Je décide d'aller immédiatement à la cabine pour me reposer. Dans cet esprit, j'ai pris les premières mesures et mes préoccupations se tournent vers le prochain défi et pour la figure mystérieuse et inconnue de l'Hindou que je ne connaissais toujours pas. Est-ce que je pourrais assimiler sa connaissance? Le quatrième défi pourrait-il être plus dangereux que les précédents? Eh bien, j'essayerai de trouver les réponses à ces questions lorsque je rencontrerai cette personne. En attendant, je devrais assimiler pleinement les connaissances acquises des défis passés. Le rythme de marche est intense et j'ai déjà couvert un tiers du retour. Qui était-je à ce moment-là? Non seulement un simple rêveur qui a escaladé la montagne à la recherche d'un destin inconnu, mais quelqu'un à la recherche de la connaissance, le contrôle total et la compréhension des aspects de la nuit sombre, la même nuit sombre capable de sauver ou de condamner une personne. Ces aspects étaient essentiels dans ma formation en tant que voyant et homme. C'est seulement alors que je pourrais poursuivre ma carrière dans la recherche de mystères et de vérités cachées pendant des siècles, dans le but de faire rêver beaucoup de cœurs. Qu'est-ce que la vie sans rêve? Une grande vacuité sans sens ni âme. Par conséquent, ma nouvelle attitude à la recherche d'une telle connaissance ardente.

Une promenade un peu plus longue et j'ai déjà couvert plus de la moitié de la distance. À ce moment, je me sens très fatigué, mais j'essaie d'oublier et de marcher. Après tout, j'ai appris dans la grotte qu'un homme n'est digne que quand il montre la dignité, ce qui inclut la persévérance, l'effort et le dévouement. C'était précisément ce que j'essayais de cultiver sur le chemin de la destinée, que je devais courir après, même si je voulais atteindre l'évolution si nécessaire. C'était essentiel dans ma carrière afin que je puisse continuer à enchanter les cœurs de tous âges. C'était pour eux et pour l'univers merveilleux qui m'a offert un don, ce qui était une fois de plus en train de prendre des risques sur la montagne. Le voyage a été utile, car j'ai déjà découvert l'origine de la nuit sombre et deux aspects plus importants. Six autres étapes étaient nécessaires pour la révélation finale. Je me rapproche de mon plafond temporaire, l'endroit où je repose de cette aventure fatigante. Je ressens tout de suite la présence de la gardienne, qui m'a beaucoup aidé. À mesure que je me rapproche, elle lance le dialogue:

—Ainsi, vous avez accompli le troisième défi. Toutes mes félicitations! Maintenant, parlez-moi de vos expériences et conclusions. Je veux être sûr que vous êtes prêt à aller plus loin sur le chemin complexe de la nuit sombre de l'âme.

—Avant toute autre chose, je tiens à vous remercier de votre aide et de votre dévouement envers ma cause. Sans vos conseils, je n’aurais certainement pas surmonté toutes les adversités que j'ai rencontrées. Comprenez que dès maintenant ma victoire sera aussi votre victoire. Sur les aspects de la nuit sombre de l'âme, j'ai appris que la fierté est l'origine de cette nuit sombre. Cela empêche l'individu de voir le chemin le plus adéquat pour évoluer et atteindre le Père. En outre, ceux qui sont trompés par ce péché deviennent autosuffisants et, en conséquence de leurs actes, perdent tout contact avec les forces de la lumière qui pourraient contribuer à leur mission. En analysant bien ce péché, j'ai fini par conclure que l'humilité est le seul et meilleur antidote, car seul l'humilité peut triompher. En ce qui concerne l'avarice, le second péché cardinal, j'ai pu conclure qu'il ferme l'être humain à la douleur et aux problèmes des autres. Nous devons comprendre que la richesse, le pouvoir et l'ostentation sociale ne sont pas éternelles. Il n'y a que des atouts matériels et doit servir de moyen pour atteindre l'évolution souhaitée et nécessaire. Comment cela se produit-il? Grâce aux dons, à la charité et au détachement. En pensant un peu plus à ce péché, je conclus que l'avare n'évoluera jamais et sera probablement condamné par la nuit obscure. En ce qui concerne la luxure, cela affecte les aspects de la morale et la dignité de l'être humain. Actuellement, il y a une banalisation du sacré qui pervertit les sentiments et le cœur de la personne, la rendant impure. Avec cela, le contact avec le Saint-Père, qui veut seulement notre bien-être, est perdu. En analysant la situation, je peux dire que les péchés de la chair, y compris la luxure, sont les plus dangereux, car ils contrôlent les instincts humains. Nous devons, en effet, faire avancer notre côté spirituel et rationnel sur notre côté animal. La luxure est capable de condamner, si la personne persiste à se tromper.

—Intéressant. Je pense que vous avez la capacité d'évoluer encore plus loin, mais pour le moment c'est suffisant. Vous pouvez passer au prochain défi, la rencontre avec l'Hindou. C’est un homme sage, venant de l'étranger, spécialisé dans les quatre derniers péchés cardinaux. Si vous réussissez avec lui, vous pouvez aller plus loin, vers le troisième défi.

—Mais, je ne suis pas trop sûr d'être aidé par cet hindou. Est-il digne de confiance?

—Si vous doutez, cela signifie que vous n'êtes pas encore prêt. Mais si vous voulez vraiment la connaissance, vous n'avez pas le choix. Ma contribution prend fin, maintenant, je vous laisse vous et votre nouveau maître.

—Où puis-je le trouver?

—Il vit ici, sur la montagne, du côté nord-ouest, dans une petite maison de sève. Quand vous le verrez, dites-lui que vous avez été envoyé par l'esprit de la montagne. Il vous assurera rapidement.

—Merci pour tout, gardienne. Je ne vous oublierai jamais.

—Ne vous inquiétez pas. Nous nous reverrons encore d’autres fois, car vous allez avoir besoin de moi et de mes conseils. Bonne chance sur votre chemin, fils de Dieu, réalisez vos rêves les plus profonds.

Soudain, la gardienne disparaît sans trace. Qui était-elle précisément? Jusqu'à aujourd'hui, je ne sais pas, même s'il a passé du temps avec elle. La seule chose dont j’étais certain à ce moment-là était qu'elle faisait partie de la montagne et du mystère du monde, quelqu'un digne de ne pas être oubliée. Après son départ, je me suis reposé un peu et après, je commencerais à me préparer à la rencontre avec le mystérieux hindou.

Rencontrer l'Hindou

La phase qui passe me laisse heureuse, mais en même temps inquiète. Quels sont les défis et les dangers auxquels je dois encore faire face? Quel genre de méthodes adopterait l'Hindou? Ce sont quelques-unes des questions qui occupent mon esprit. Je pensais à mon cas. Je réaffirme ma préparation et le fait que je n'allais pas juger quelqu'un avant de le connaître. Avec cette conclusion, je me regarde mieux et je crois que les connaissances acquises par le passé donnent l'assurance de faire face finalement à ce nouveau maître. Je suis rempli de courage et je compte six défis qui me séparent de mon évolution complète en tant que voyant et en tant qu'homme. La nuit sombre se rapproche.

Quelques secondes plus tard, je me concentre dans mon intérieur, inspire et expire profondément, et finalement prendre une décision: le temps est venu pour rencontrer l'Hindou. J'avais une mission à accomplir. L'espoir s'est redressé, je fais les premiers pas vers l'endroit que la gardienne avait souligné. En ce moment, un sentiment d'anxiété et de peur de l'inconnu remplit tout mon être, malgré le fait que je suis un voyant préparé par la grotte la plus dangereuse du monde. Qui était cet homme qui causait ce type de réaction? Certes, ce n'était pas un homme ordinaire. Le fait qu'il domine les mystères des quatre derniers péchés cardinaux le rend encore plus qualifié. Ce serait vraiment un privilège de vivre avec un tel homme, même pour un court laps de temps, je le raison. Plus tard, je me détends et je me promenais plus vite, car la curiosité augmente. Je continue à marcher et à mi-chemin. Mes forces opposées signalent qu'elles sont dans la tourmente et je fais un effort pour les contrôler. Tout glissement sera fatal. Ma promenade rapide rend mon esprit émerveillé par des temps et des espaces lointains, en recherchant des réponses à l'état humain. L'aventure passée, mes ombres, l'évolution et même la structure sociale sont certains des sujets relancés. En analysant le premier élément, je me souviens très bien la dernière fois que j'ai escaladé la montagne à la recherche de mon destin et de mes rêves. Sur le chemin respectif, j'ai pu monter une montagne escarpée et atteindre son sommet. Là, j'ai rencontré la femme gardienne, le fantôme, la jeunesse, le petit garçon et leur connaissance, ainsi que les défis, m'ont donné plus d'assurance que ce que j'avais voulu. Après avoir surmonté plusieurs obstacles, je suis finalement entré dans la grotte, j'ai réussi à devenir un puissant voyant, capable de démêler les mystères les plus profonds et faire des miracles dans le temps et l'espace. Avec tous ces attributs, j'ai pu rassembler les forces adverses, mais ce n'était que la première étape de mon évolution. Mon défi était beaucoup plus grand que ce que j'avais jamais imaginé. Parmi les défis, c'était de contrôler ma propre force, mes envies et ma compréhension profonde de la nuit sombre, que j'avais vivement vécue récemment. Cette partie sombre de ma vie m'inquiétait encore et je ne l'avais pas surmontée, je ne pourrais pas comprendre les diverses nuits sombres auxquelles les gens traversent. Tout cela pourrait être mentionné en un mot: Evolution. Il fallait évoluer en tant que voyant et en tant qu'homme pour arriver à la voie du Père sans ressentiment sans douleur ni peur. Être parmi les justes était mon objectif principal. Cependant, je ne pouvais penser qu'à moi-même et à oublier les autres camarades qui se battent tous les jours dans une société injuste et perfide. Je dois trouver des alternatives pour qu'elles évoluent aussi, malgré toutes les difficultés imposées par le capitalisme et par les élites. Eh bien, c'est un sujet pour un autre livre. Maintenant, je dois me concentrer complètement dans la compréhension de la nuit sombre et la surmonter. Je continue à marcher sur le chemin et un peu plus tard, je vois la petite maison de la sève. En ce moment, mon cœur s'éloigne et s'arrête en pleine Contemplation. Plus tard, je peux me remettre du choc et recommencer à marcher dans la direction indiquée. Près de la porte, je serre les mains. Immédiatement, je suis rencontré par un homme mince, âgé d'environ soixante ans, peau bronzée, corps bien défini, vêtu de vêtements typiques de son pays d'origine. Il enclenche le dialogue:

—Qui es-tu? Qu'est-ce que tu veux? Regarde, j'étais en sommeil réparateur.

—Je suis désolé de vous déranger, mais je suis venu ici dans une extrême nécessité. J'ai été envoyé par l'esprit de la montagne et mon objectif est de mieux comprendre la nuit sombre de l'âme et d'obtenir ainsi les connaissances nécessaires afin que je puisse progresser dans ma carrière d'auteur.

—Alors vous êtes le célèbre voyant qui a fait face à la grotte et à son feu. La gardienne m'avait déjà parlé de votre cas. Venez, venez dans mon humble demeure afin que nous nous faisions mieux connaissance.

J'accepte tout de suite son invitation et je vais avec lui. En entrant dans sa demeure, je ressens les bonnes vibrations émanant de l'endroit qui me rendent plus détendu. Au fur et à mesure, j'observe les détails et je vois un lit, un coffre, une table et des chaises et des images étranges. Il commence à parler à nouveau. Asseyez-vous ici (poussant une chaise) et parlez-moi de vos aspirations et de vos recherches.

—Mon nom est Aldivan, voyant ou fils de Dieu. Tout a commencé il y a environ un an, fatigué de la routine et de l'uniformité, j'ai décidé de tenter désespérément de réaliser mes rêves presque impossibles. La tentative était d'escalader une montagne à la fin du monde, ce qui promettait d'être sacré. Quand je suis arrivé à l'endroit, je l'ai parcouru de nombreuses difficultés et obstacles, mais j'ai finalement atteint son sommet. Là, j'ai rencontré une étrange dame qui s'appelait la gardienne de la montagne et elle m'a promis de m'aider dans ma recherche. De cette façon, j'ai accompli des défis et, après avoir été approuvé, j'ai eu le droit d'entrer dans une place ultra-sacrée, une grotte capable de réaliser les désirs les plus profonds de l'être humain. Sans penser aux conséquences, je l'entends, j'ai fait face à des pièges et je suis arrivé enfin à la Chambre secrète, où je suis devenu un voyant, un être évolué capable de faire des miracles dans le temps et dans l’espace. Après cela, je pouvais alors faire un véritable voyage dans le temps, ce qui a été un succès. Je pouvais alors contrôler et rassembler les forces adverses. Tout cela ne représentait que la première étape sur le chemin de l'évolution continue. Maintenant, je veux accomplir la deuxième étape, c'est comprendre les mystères d'un sujet complexe, la nuit sombre de l'âme. Pour cette raison, je suis de retour et je suis sûr que vous pouvez m'aider d'une manière ou d'une autre sur ce chemin.

—Votre histoire est très intéressante. Cependant, je dois vous prévenir que la nuit sombre est imprévisible et pleine de périls. Comprenez que de nombreux mortels ont déjà voulu comprendre profondément la nuit sombre. Cependant, tous ont échoué à un moment donné et ont fini par payer le prix le plus élevé. Êtes-vous sûr de vouloir continuer?

—Je suis conscient des risques, mais si je ne peux pas me débarrasser des démons de la nuit sombre, je n'aurai pas la paix et je ne pourrais pas analyser de manière impartiale les diverses nuits sombres qui peuvent être révélées. Il est absolument nécessaire de continuer. Que dois-je faire pour surmonter les obstacles suivants?

—Premièrement, vous devez vous déplacer dans cette petite maison, car je veux être conscient de toutes vos faiblesses et de vos craintes. Si vous ne pouvez pas les contrôler, ils peuvent vous détruire. Pour les trois prochaines étapes, nous perfectionnerons votre méditation et votre voyage astral. Avec cette connaissance avec la maîtrise de soi, vous allez conquérir les pièges de la vie.

—Ensuite, je dois retourner dans la cabine pour apporter mes effets personnels.

—Allez y tout de suite, car nous manquons de temps. Vous devez parcourir trois étapes supplémentaires ici sur la montagne.

Je dis au revoir à l'Hindou et je commence à revenir en arrière.

Parfaire

Le début de la marche m'a fait réfléchir et analyser la premiere rencontre avec l'Hindou. J'ai remarqué qu'il est une figure frappante, en plus d'être mystérieux. En outre, il voulait m'aider et c'était très important. Pour parcourir le chemin de l'obscurité, j'aurais vraiment besoin d'aide pour quelqu'un de plus expérimenté. Quels seraient ses véritables objectifs? Je ne savais pas, mais ils pouvaient être semblables aux miens. Et si tout allait bien, nos chemins pourraient être renforcés à la recherche de l'évolution. Évolution strictement nécessaire au début de ma carrière. Ce n'est qu'après que je serais capable d'analyser de manière impartiale les faits de la révélation finale que je recherchais.

Dans l'aventure précédente, j'ai déjà pu contrôler et rassembler les forces adverses. En ce qui concerne l'aventure actuelle, l'objectif fondamental était de comprendre pleinement la nuit sombre, phase à laquelle nous devons passer. Sur cette voie, j'avais accompli trois étapes, aidé par la femme gardienne et je me sentais prêt à affronter les étapes avec le nouveau maître, l'hindou. Avec lui, j'espérais surmonter tous les dangers, même si je devais payer un prix assez élevé pour une telle connaissance ardente.

Pendant un moment, j'oublie un peu de mes inquiétudes, mes craintes et mes doutes, en me concentrant davantage sur la marche et sur mon comportement face à l'Hindou. Après avoir réfléchi un peu, je sens que je devrais démontrer l'assurance et la sérénité, même si je ne me sentais pas comme ça. Après tout, il semblait être un maître sévère et autoritaire avec ses disciples. Eh bien, ce qui est vraiment important, c'est que ses méthodes étaient efficaces, car il était le seul à contrôler les quatre derniers péchés cardinaux. Il ne me restait plus qu’à savoir comment il réussissait un tel exploit.

Sans penser à autre chose, je continue à marcher. Quelques étapes supplémentaires et j'ai fait la moitié de la distance ce qui me rend plus heureux, car j'arriverais à la cabane que je construisais et je dirais adieu au lieu où j'avais passé mes premiers jours sur la montagne. Ma nouvelle résidence allait être une petite maison de sève à côté d'une personne inconnue, un hindou qui a promis de m'aider sur mon chemin. Cela a été une décision solennelle prise par lui, dont j’ignorais si c’était la plus correcte.

Dans un instant, je rejoindrai la cabine. À ce stade, une légère angoisse traverse mon cœur et mes sens, mais je ne sais toujours pas quelle était la raison. Était-ce une intuition? Eh bien, c'était difficile à expliquer. À ce moment-là, je me sentais encore perdu et confus avec les derniers événements. La seule chose qui était assurée était mon objectif principal : continuer à évoluer en vue de comprendre la signification et la profondeur de ma nuit sombre, et des autres et seulement une idée ouverte pour la révélation finale. Pour réussir, j'étais prêt à faire tous les sacrifices nécessaires et le premier était de vivre dans la maison d'un étranger, même pour un court laps de temps. Eh bien, l'hindou doit avoir ses raisons pour une telle attitude et ma mission, en tant que disciple, était de l'écouter attentivement et de faire de mon mieux pour surmonter les adversités. Je continue à marcher et j'arrive finalement à la cabine. La première priorité est de plier mes bagages. Après l'avoir rangé, je décide de contempler l'endroit où j'ai passé les premières nuits sur la montagne. Après une brève analyse, je conclus que c'est très spécial pour moi depuis la première fois que je suis là. Dans cet espace de temps, je me rappelle des doutes, des incertitudes et de la peur que j’ai parvenu à surmonter en entrant dans la grotte. À l'heure actuelle, j'étais un voyant qui avançait vers l'évolution et le succès. Quelque temps plus tard, je dis enfin adieu, saisis mon baggage et part vers ma nouvelle résidence. Je fais le voyage du retour avec sérénité et conviction. J'étais complètement prêt à faire face à de nouveaux défis et j’arrive bientôt à la petite maison de la sève. Un peu plus tard, je suis entré et je suis confronté à l'Hindou, situé en position de méditation. Immédiatement, il sort de la transe et m'invite à m'asseoir aussi. Je lui obéis tout de suite et il commence le dialogue:

—Je méditais dans le but d'affiner les réponses sur la façon dont vous allez trouver du courage pour faire face à l'inconnu. Cela fait partie de vous-même et il est important de commencer une bonne évolution.

—Je médite aussi quand j'ai du temps libre. Mais dernièrement, je ne l'ai pas fait, et c’est peut être pour cela que les préoccupations ne laissent pas mon esprit clair et serein.

—Comprenez que la méditation est essentielle pour pouvoir surmonter de nouveaux défis. De plus, en étudiant attentivement, je me suis rendu compte que vous ne maîtrisez toujours pas toutes ses techniques. Par conséquent, vous n'obtenez pas pleinement les avantages de la méditation.

—Je suis prêt à apprendre. Montrez-moi le bon chemin.

— J'aime bien les visionnaires. Suivez-moi, alors!

Je lui obéissais promptement, car j'étais curieux d'apprendre ses techniques. Est-ce que cela m'aidera à marcher sur le meilleur chemin en rapport avec ma recherche? Je n'étais pas sûr de cela, mais j'étais prêt à risquer pour pouvoir récolter les bénéfices plus tard. Un peu plus loin, nous sommes entrés dans une voie étroite vers le côté nord de la montagne. En ce moment, il me vient à l'esprit le premier défi et l'apprentissage que j'ai obtenu pour le réaliser. J'avais découvert l'origine de la nuit sombre et l'exemple le plus célèbre de la fierté. En plus, j'ai appris que l'humilité est l'opposé de la fierté et que c'est la manière la plus adéquate d’évoluer.

Parmi les exemples d'humilité que l'histoire nous a donné, c'est Jésus, qui nous a appris que pour être remarquable , nous devons servir les autres. Et c’est précisément la raison pour laquelle je veux parcourir le chemin de la nuit sombre de l'âme. Le long du livre, à la suite de mes actions, je veux enchanter les cœurs et faire rêver beaucoup de gens, ce qui les fait oublier, même pour quelques instants, les préoccupations, les désillusions et les injustices de la vie. Avec cet objectif à l'esprit, je continue à suivre l'homme qui avait promis d'ouvrir mes sens et mes perceptions, afin de découvrir les secrets de la méditation. Notre rythme rapide avance rapidement et, en peu de temps, nous sommes arrivés au lac où j'avais déjà une expérience. Le maître redémarre le dialogue:

—Nous sommes arrivés à l'endroit que je voulais. Ceux qui peuvent méditer correctement sur le lac, deviennent capables de transcender le passé, le présent et le futur. Ce phénomène se produit parce que la montagne est sacrée. Es-tu prêt? Je vous dirai comment agir. Avant d'aller dans l'eau, concentrez-vous mentalement dans le but d'éliminer toute trace de haine, de désespoir ou de méfiance. Après avoir réussi dans cette phase, donnez-vous complètement à la puissance de l'inconnu. Lorsque vous êtes prêt, vous pourrez marcher sur l'eau et méditer, vous trouverez les révélations respectives. Venez, je vais vous montrer comment le faire.

—Attendez. Je ne pense pas que j'ai bien entendu. Je dois me donner au pouvoir de l'inconnu? Qu'est-ce que ça veut dire?

Sans répondre, l’Hindou entre dans le lac et marche dessus immédiatement comme si c'était Dieu. Quand il se rapproche exactement du milieu, il m'entraine, en appelant. Même sans savoir comment agir, je prends courage et décide de prendre le risque d'entrer dans le lac. Je fais les premiers pas et je suis déçu de moi-même pour ne pas être en mesure de réaliser l'exploit du maître. Je reçois des mots d'encouragement et je continue à marcher. Quand j'arrive exactement à l'endroit où se trouve le maître, il me prend la main, et comme s'il s'agissait d'un miracle, je suis capable de me tenir sur les eaux. Ensuite, je me place dans une position de méditation et je respecte les instructions de l'Hindou. En fermant les yeux, j'ai une influence brutale sur les visions suivantes. En quelques secondes, je vois le début, le milieu et la fin. Le début représente la conception, le miracle de la vie. Je vois le souffle du Créateur venir de lieux éloignés inaccessibles à l'être humain. Juste auparavant, je vois une assemblée d'anges définissant la mission des esprits pour venir à Terre. Dans cette réunion respective, je vois le feu, la lumière et l'obscurité en conseil. Quant au milieu, il représente le passage de l'être humain à travers la planète terrestre. Dans cette phase figurent l'enfance, la jeunesse et l'âge adulte. Dans ma vision, je vois la douceur d'un petit garçon qui a grandi avec des expériences surnaturelles qui causent de grandes peurs et des injustices de la famille et de la société. Malgré les obstacles et les revers, il a créé et gardé des rêves nobles et justes. L'un d'entre eux était de montrer au monde la meilleure façon d'évoluer et d'atteindre le succès et le bonheur rêvé. À la recherche de ce rêve, les jeunes maintenant ont pris des risques, ont gagné et, à la fin, est devenu le voyant des livres, désireux de transformer des vies et des cœurs enchanteurs. Sur ce chemin, il suit une série d'aventures menant à sa consécration. À la fin, il réussit à accomplir sa mission et donne son âme aux forces bénignes de l'Univers. À ce moment précis, les visions s'arrêtent et je reviens à mon état normal. En ouvrant les yeux, je vois que je suis encore debout sur les eaux, seul, et le maître sur les rives du lac. Avec la peur, je commence à couler et à nager sur le côté. En sortant de l'eau, je sens que je ne suis plus la même personne.

— Comment ai-je réussi à le faire? Je ne comprends pas, maître.

—Laisse-moi expliquer. Vous n'aviez besoin que d'une poussée pour marcher sur l'eau, car le manque de croyance était encore en vous. Se sentir en sécurité, vous vous détendez et réussissiez. Et alors? Avez-vous vu votre avenir?

—Je l'ai vu, mais pas trop clairement. Cela m'a fait sentir que ce sera merveilleux et plein de réalisations. Je pense que mon rêve est possible.

—Tous les rêves sont possibles et l'Univers est désireux d'aider. Malheureusement, peu de personnes persistent avec leurs idées. C'est à ce moment-là que l'échec et la déception se produisent. Ne vous inquiétez pas, votre cas est différent. Je peux voir que vous avez tout pour être parmi les gagnants.

—C'est bon d'entendre ça. Toute ma vie entière, j'ai couru après ma destinée sachant que je serai récompensé, je me sens heureux et désireux de faire face à de nouveaux défis. Quelle sera la prochaine étape?

—Maintenant, vous devez apprendre à utiliser correctement le voyage astral et cela sera possible dans un lieu sacré déjà connu. C'est la grotte du désespoir, où vous avez commencé votre rêve la dernière fois.

—Très bien. Je suis prêt. On y va?

L'Hindou a hoché la tête en signe de consentement et nous nous dirigeons tout de suite vers le côté ouest du sommet de la montagne. Au début de la promenade, il y avait un silence inquiétant autour, peut-être prévoyant les dangers que couraient tous les deux, car la grotte, mon ancienne amie, était vraiment capable de couvrir des rêves et des vies. Je l'ai connu de l'aventure précédente, quand j'ai dépassé les pièges difficiles. Je réfléchis un peu à ce sujet et finis par conclure que, si ce n'était pour mon esprit aventureux, je n'accepterais pas une offre si folle.

Qu'attendra-t-il? Une nouvelle rencontre avec la grotte pourrait certainement me réaffirmer en tant que voyant et me transformer à nouveau, dans l'aspect du voyage astral. En revanche, si j'ai échoué, je pourrais être perdu pour toujours et ne pas accomplir mes rêves et mes projets. J'essaie de ne pas penser à cette possibilité et de continuer à marcher à côté de l'Hindou, mais plus déterminé et plus rapide. De cette façon, nous avons rapidement parcouru la distance. Et peu de temps après, je suis devant l'endroit où tout a commencé. Je contrôle mes émotions; Nous sommes allés plus loin et nous sommes arrêtés à l'entrée. À ce stade, le hindou révise les dernières recommandations, fait ses adieux et dit qu'il vaut mieux que je sois seul à partir de maintenant. Je comprends son point et je suis prêt à affronter un nouveau défi. Maintenant, c'était moi et la grotte, encore une fois. Au départ, la marche est vivante, mais avec préoccupation. Comme on l'avait prévu, le chemin est rempli de pièges, mais cette fois, contrairement à l'époque précédente, je suis capable de les surmonter facilement, en utilisant les astuces de voyant.

Après un peu de temps de marche, je me sens fatigué et j’ai la chance de réfléchir sur mes pas. Est-ce que ce serait que la caverne s’est adoucie ou même aurait eu pitié de moi? Ou était-ce mieux préparé que la dernière fois? L'une des options était vraie, mais à ce moment-là, je ne savais pas lequel. Après le reste, je continue à parcourir les galeries de la grotte, à la recherche du signe ou de la trace que je cherchais. En dépit d'approfondir l'intérieur, rien ne s'affiche. Je continue d'être prometteur, et une période non-mensurable, car l'atmosphère de la grotte est différente de tout ce que j'ai vu, au moment où les deux dernières portes apparaissent. Je m'arrête devant eux et me demande ce que cela signifie exactement? J'ai quelques doutes, car mon maître actuel ne m'a pas orienté dans cette direction. Sans issue, je décide de faire appel aux pouvoirs de mon menteur et, après un certain effort, je peux visualiser leur aura, ce qui a été une grande réussite. Avec cette information, mes problèmes sont résolus et je découvre que l'on représente la lumière pure et l'autre la nuit sombre de l'âme. En analysant les deux options, je déduis que le chemin de la lumière pure est mon chemin, ce qui représente des choix dénoncés et difficiles dans la vie de tout être humain. Malgré cela, je crois que ce n'est pas le moment de le choisir. Juste le chemin de la nuit sombre de l'âme représente la connaissance pure et le point où nous nous séparons de Dieu pour ne penser qu'à nous-mêmes, à notre égoïsme et à nos vanités. En méconnaissant le premier, je crois que ce chemin va m'aider à comprendre ce qui m'est arrivé un peu avant de devenir le voyant. Bien sûr, j'ouvre la porte à gauche (nuit sombre de l'âme). En l'ouvrant, une force étouffante me pousse à l'intérieur et tout de suite je me retrouve dans une grande chambre, mal éclairée et triste, pleine d'images de saints. Je me dirige vers le centre et je peux lire une phrase sur le sol. Il se lit: Choisissez votre saint et bonne chance. J'ai plusieurs options: le saint des désespérés, le saint des causes impossibles, et le saint des opprimés, le saint des voyages, entre autres. J'étudie calmement la situation et mes besoins. Je ne suis pas désespéré comme la dernière fois que je suis entré dans la grotte, ni je n'ai été méprisé. Ces saints ne sont pas bons pour moi. J'étais là précisément à la recherche d'un voyage au-delà des sens et en essayant de découvrir mes vrais pouvoirs. En éliminant les options inutiles, je décide de garder le saint des voyages. Le choix fait, je touche le saint respectif et, en faisant ainsi, plusieurs portes s'ouvrent devant moi et sur l'un d'entre eux a été écrit: Voyage astral ou spirituel. Sans plus de doutes, je me dirige vers lui et, lorsque je l'ouvre, l'inattendu se produit. Soudainement, mes sens sont éveillés et, avec une poussée, mon esprit erre à travers des temps et des espaces lointains. Sur ce voyage, rien ne semble très clair, mais je peux apercevoir l'obscurité, la souffrance, la confusion et beaucoup de mal. Je vois la bravoure d'un homme qui combat en lui une interminable guerre contre sa nuit sombre de l'âme. Dans ce combat, je vois que les batailles ont gagné et perdu en même temps. Je vois aussi la nuit sombre se renforcer chaque fois qu'il glisse, et le désespoir tombe sur le misérable. Déjà dans le plan spirituel, je vois des mondes luttant pour l'âme de cet homme. Il y a un court passage de temps et, à la fin, je vois une petite lumière qui peut être son salut. Cette lumière est intense et la nuit sombre disparaît avec sa présence, mais il y a un manque d'attitude sur une partie de l'homme. Est-ce que son repentir est vraiment authentique? Est-ce que sa nuit sombre resta encore dans son cœur? Avant que je puisse obtenir les réponses, l'expérience finit, je reviens à mon état normal. La porte se ferme et je retourne dans la même chambre. Sans plus trouver, je décide de revenir en arrière. Après quelques instants, je retourne dans les galeries et je me promène rapidement et, en 2 heures, je parcours tout le chemin de la grotte. En sortant, je rencontre à nouveau l'Hindou et je l'approche pour les premières considérations.

—Et alors? Qu'est-il arrivé? As-tu trouvé ce que tu cherchais? - il demande.

—La grotte m'a aidé d'une certaine manière, mais n'a toujours pas répondu aux questions cruciales. Je pense que je dois continuer à risquer, en suivant ce chemin dangereux et tortueux de l'obscurité afin d'atteindre la révélation finale si désirée. Allez-vous continuer à m'aider?

—Bien sûr. Avec la méditation et le voyage astral que nous avons perfectionnés, je crois que vous êtes déjà capable de passer la prochaine étape, d'accomplir un autre défi demain. Pour l'instant, il vaut mieux retourner à la maison pour se reposer.

Je suis d'accord avec mon maître actuel et nous commençons à marcher tout de suite. Les étapes initiales sont normales, reflétant l'état spirituel de chacun de nous, de quelqu'un qui vient de terminer une autre étape. Qu'attendons-nous pour partir de maintenant? Je ne pouvais même pas imaginer, et c'était ce que faisait notre aventure réelle plus spéciale que la première. Malgré tous les doutes que j'avais encore, j'étais absolument sûr de ce que je voulais et où je voulais arriver. Avec cette conviction, j'accélère les étapes et mon maître m'accompagne sur la piste. En peu de temps, nous avons couvert la distance qui nous sépare de la maison humble et, à leur arrivée, nous avons cuisiné le déjeuner et ensuite nous nous sommes reposés sur nos lits inconfortables. En ce moment, mes pensées étaient remplies par les attentes du lendemain, ce qui serait décisif et définitif dans ma carrière d’apprenti écrivain.

Colère

Les premiers rayons de soleil apparaissent, annonçant l'arrivée d'un nouveau jour. Avec la lumière, mes sens sont réveillés peu à peu. J'essaie de me redresser, mais le poids des expériences de la veille m'empêche de le faire. Même ainsi, je ne me résigne pas, je rassemble mes énergies restantes et, avec une poussée, je peux enfin me lever. Debout, je m'étire et je vais vers la salle de bain de fortune pour faire mes ablutions matinales. Quand j'arrive, j'entre, ferme la porte, me déshabille et commence à jeter de l'eau froide sur mon corps, je l'ai gardé dans un récipient que j'ai rempli. Le premier contact avec l'eau froide renouvelle mon humeur et ma détermination à continuer de lutter pour mon Rêves et objectifs. J'essaie de simplifier les choses de la meilleure façon possible, en donnant un bon nettoyage rapide à mon corps. Dans une séquence de savon et d'eau, je finis complètement propre, je mets des vêtements propres, je laisse la salle de bains et je vais prendre mon petit-déjeuner. En arrivant à la cuisine, je rencontre à nouveau l'Hindou, qui a préparé tout pour notre petit-déjeuner, je commence à m'aider et à commencer à lui parler.

—Vous avez récupéré complètement des exploits d'hier? (demande le maître.) Écoutez, le défi d'aujourd'hui n'est pas très simple, faites attention.

— Pour être honnête, je n'ai pas vraiment récupéré. Cependant, je me trouve très disposé. Dites-moi, brièvement, comment puis-je agir pour gagner une victoire supplémentaire dans ce prochain défi?

—Premièrement, vous devez garder votre courage et votre esprit de combat. Deuxièmement, utilisez vos connaissances et l'amélioration d'hier comme armes pour surmonter toutes les adversités. Soyez fort et ne perdez pas la foi à tout moment. C'est seulement ainsi que vous récompenserez et, en récompense, vous recevrez la connaissance complète du quatrième péché cardinal.

—Je comprends. Je vous remercie. Pourriez-vous également me donner quelques indices sur l'endroit et l'heure exacte de la réalisation de ce défi?

—En ce qui concerne l'endroit, je ne peux pas vous aider. Suivez-votre intuition. En ce qui concerne le temps, ce sera 08h00 le matin.

Avec cette réponse de l'Hindou, je regarde ma montre de poche et je me rends compte que c'est presque l'heure. Je ressens un léger tremblement dans mon corps, mais je préfère croire que tout ira bien. Je me dépêche et finis mon petit déjeuner, dis au revoir à l'hindou et part tout de suite pour accomplir une autre étape de ma carrière. Quand je suis parti, j'ai commencé à dessiner mes plans et à réfléchir quelle direction suivre. Instinctivement, je décide pour le nord-est du fait que je n'ai jamais voyagé dans ces régions. La direction définie, il ne restait plus que l'attitude. Dans l'intention d'aider mon esprit, je me souviens de la connaissance du passé (ce que j'avais absorbé depuis l'aventure précédente jusqu’à l'heure actuelle) et de l'amélioration que j'ai acquise sous la supervision de l'Hindou. En analysant attentivement et impartialement, je finis par conclure qu'ils ont été et sont très importants pour moi de devenir l'homme que j'étais à ce moment-là. Pour cette raison, je devrais les utiliser (chaque fois que cela est nécessaire) en ma faveur pendant ce voyage (la nuit sombre de l'âme) et les prochains que je pourrai entreprendre. Le lecteur, à ce stade, peut se demander: et cela suffira-t-il à réaliser un succès complet? Cette question est extrêmement difficile et il serait absurde d'essayer d’y répondre, dans mon état actuel d'évolution en tant qu'homme et voyant. La seule et absolue certitude que j'ai eu, c'est que je risquerais, peu importe la difficulté des obstacles et le chemin que je voulais marcher.

Avec cette assurance, je marche vivement sur la piste que j'ai choisie; Quelque temps plus tard, j'arrive finalement au côté nord-est du sommet de la montagne. Je continue à marcher et, tout à coup, devant moi, un éclaircissement mystérieux s'ouvre et sans penser que je m'en rapproche. J’y entre et j’arrive exactement au milieu, je trouve un tombeau. Sur une croix à côté, j'ai lu le message suivant: il y a un opprimé. Conduite par une force étrange que je ne peux pas expliquer, je touche la croix. En faisant cela, le ciel s'obscurcit, les forces sont ébranlées, et le haut de la montagne tremble et la nuit sombre de l'âme se concentre rapidement autour de moi. Après quelques instants, un tunnel apparaît au-dessus de moi et immédiatement une force suce mon esprit fragile. Après cela, une sorte de voyage astral commence, et par sa force et son pouvoir, je parcours à travers des temps et des espaces lointains pendant un certain temps jusqu'à atteindre un endroit plus visible. En ce moment, mon esprit se détend et, comme dans un film, j'ai la vision correspondante au quatrième péché cardinal:

"Jefferson et Wesley étaient deux frères très proches, les agriculteurs du désert de Pernambuco. Certaines de leurs caractéristiques typiques étaient qu'ils étaient deux garçons sérieux et honnêtes. Cependant, un certain jour, au festival d'une ville, ils rencontrèrent une fille délicate appelée Andrea. À première vue, par coïncidence, les deux se sont enchantés avec elle, se rapprochent, ils commencent à discuter avec elle et les deux ont eu la chance de danser avec elle et de profiter du festival ensemble. Après ce moment, les deux ont ressenti un amour profond pour elle et chacun a déjà pensé à un avenir prospère et heureux. Cependant, Jefferson (le plus sage) s'est empressé et le lendemain a réussi à entrer en contact avec Andrea. En tant que réunion, Jefferson l'a courtisé et a déclaré son amour pour elle. Elle a réussi et ont commencé à sortir ensemble. Parfois, c'était le coup de Wesley pour entrer en contact avec Andrea. Mais quand ils se sont rencontrés, il a découvert ce qu'il avait le plus craint: son frère, Jefferson, l'avait volé. C'était la meilleure chance pour la nuit sombre d'agir et de transformer les sentiments de Wesley envers son cher frère: ce qui était la tendresse et l'amour devenait une haine pure. Encouragé par ces sentiments, il a planifié un crime horrible contre son frère et, au bon moment, l'a exécuté, en espérant qu'avec la fin de son frère, Andrea l'emmènerait. Cela n'a pas eu lieu. Andrea est devenue désolée et a décidé de déménager dans la capitale, en désavouant le traître. Quant à Wesley, il a été emprisonné, mais même si le châtiment n'était pas suffisant pour tuer une personne.”

Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «ЛитРес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на ЛитРес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.